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Неделя звезд Хоккея 
  

Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко - о Матче звезд КХЛ сезона-2019/2020 
(Чемпионат.com) 
Президент КХЛ заступился за отказавшихся играть на Матче звезд ветеранов и 
заявил, что лига готова к реформам всего мероприятия. 

перейти к статье 

Дмитрий Чернышенко: "На следующий год мы хотим серьезно переделать 
формат ФОНБЕТ Матча звезд КХЛ" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Президент Континентальной хоккейной лиги Дмитрий Чернышенко 
прокомментировал ход ФОНБЕТ Матча звезд КХЛ 2020, а также рассказал о 
ближайшем будущем мероприятия. 

перейти к статье 

КХЛ хочет внести серьезные изменения в формат Матча звезд (Р-Спорт) 
КХЛ в будущем хочет внести серьезные изменения в формат Матча звезд, 
сообщил президент лиги Дмитрий Чернышенко. 

перейти к статье 

Чернышенко - о предложениях изменить Матч звезд КХЛ: присылайте, 
очень вас прошу (Чемпионат.com) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко поделился мнением о формате ФОНБЕТ 
Недели звезд хоккея КХЛ. Чернышенко не исключил, что формат может 
измениться, если лига получит хорошие предложения. 

перейти к статье 

Президент КХЛ: "Хотим сильно переделать весь Матч звезд. Ждем 
предложений по формату" (Sport24.ru) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко поделился ожиданиями от Матча звезд 
КХЛ 2020 года, а также рассказал о желании переделать формат турнира. 

перейти к статье 

Чернышенко: пусть болельщики присылают свои идеи насчет Матча 
звезд (Allhockey (allhockey.ru)) 
Президент Континентальной хоккейной лиги Дмитрий Чернышенко о новом 
формате Матча звезд КХЛ.  

перейти к статье 

Дмитрий Чернышенко: "28 тысяч зрителей посетили звездный уик-энд. 
Финансовый результат будет успешным" (Sports.ru) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко высказался о ФОНБЕТ Матче звезд. 

перейти к статье 

Чернышенко: в финансовом плане Матч звезд КХЛ будет успешен 
(Allhockey (allhockey.ru)) 



 

 

Президент Континентальной хоккейной лиги Дмитрий Чернышенко высказал 
свое мнение о проведении Матча звезд КХЛ в Москве.  

перейти к статье 

Глава КХЛ: Матч звезд в Москве будет финансово успешным для лиги (Р-
Спорт) 
Проведение Матча звезд КХЛ в Москве будет успешным для лиги с финансовой 
точки зрения, заявил президент КХЛ Дмитрий Чернышенко. 

перейти к статье 

Глава КХЛ объяснил, почему Дацюк и Мозякин не приехали на Матч звезд 
(Р-Спорт) 
КХЛ изучила все справки, предоставленные хоккеистами Павлом Дацюком и 
Сергеем Мозякиным, которые отказались от участия в Матче звезд КХЛ, и 
пришла к выводу, что ветеранам нужно лечиться, заявил президент лиги 
Дмитрий Чернышенко. 

перейти к статье 

Чернышенко об отсутствии Мозякина и Дацюка: боевым ветеранам нужно 
было лечение (Allhockey (allhockey.ru)) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко прокомментировал то, что Павел Дацюк и 
Сергей Мозякин пропустили Матч звезд КХЛ. 

перейти к статье 

Чернышенко: КХЛ наказала бы игроков за уклонение от участия в Матче 
звезд (ТАСС) 
По медицинским показаниям мероприятие пропустили олимпийские чемпионы 
Сергей Мозякин и Павел Дацюк. 

перейти к статье 

КХЛ будет наказывать хоккеистов за отказ от участия в Матче звезд 
(Ньюс.ру (news.ru)) 
Глава Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Дмитрий Чернышенко рассказал о 
грядущих изменениях в формате проведения Матча звезд. 

перейти к статье 

Президент КХЛ согласен дисквалифицировать игроков за отказ от участия 
в Матче звезд (Спорт день за днем (sportsdaily.ru)) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко высказался по поводу участия хоккеистов 
в Неделе звезд хоккея КХЛ. 

перейти к статье 

Президент КХЛ - о совместных матчах с НХЛ: все упирается в календари 
(Чемпионат.com) 
Президент Континентальной хоккейной лиги Дмитрий Чернышенко ответил на 
вопрос о возможном проведении совместного мероприятия с Национальной 
хоккейной лигой. 

перейти к статье 

Чернышенко - о матчах клубов КХЛ и НХЛ: все упирается в календари 
(Allhockey (allhockey.ru)) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко прокомментировал возможность 
проведения матчей с участием клубов лиги против команд НХЛ.  



 

 

перейти к статье 

Чернышенко о матчах клубов КХЛ и НХЛ: "Мечтаем о серии, но все 
упирается в календари" (Sports.ru) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко прокомментировал возможность 
проведения матчей с участием клубов лиги против команд НХЛ.  

перейти к статье 

И конкурсы неинтересные. Завершился, возможно, последний Матч звезд 
КХЛ в текущем формате (ТАСС) 
Глава лиги Дмитрий Чернышенко остался удовлетворен проведенными 
мероприятиями, однако признал, что признал, что настало время перемен. 

перейти к статье 

Грецкий забивал, Умарк менял профессию, Квартальнов ел планшетку. Но 
Матч звезд КХЛ не спасли и они (Sport24.ru) 
Формат звездного уик-энда надо менять. С этим согласен даже президент КХЛ.  

перейти к статье 

Изживший формат: Умарк стал главным героем Матча звезд КХЛ в Москве 
(Р-Спорт) 
Двенадцатый Матч звезд КХЛ прошел в воскресенье на арене московского 
"Динамо" в Петровском парке, его победителем стала команда дивизиона 
Боброва. 

перейти к статье 

Грецкий - "орешек" (Известия) 
Чем удивили москвичей звезды КХЛ. 

перейти к статье 

Матч Звезд КХЛ - 2020: прикольнее, чем в НХЛ? (Собеседник 
(sobesednik.ru)) 
Обозреватель Sobesednik.ru делится впечатлениями от Матча Звезд КХЛ - 2020.  

перейти к статье 

"Если бы дали миллион долларов, вы бы увидели другой хоккей". Как 
прошел матч звезд КХЛ (Фонтанка (fontanka.ru)) 
Правда, не всех участников можно было назвать звездами, а само состязание 
напоминало цирковое представление. 

перейти к статье 

Ради Матча звезд Умарк стал вратарем (Спорт экспресс) 
В Москве прошел звездный уик-энд КХЛ. Победитель - команда дивизиона 
Боброва. 

перейти к статье 

"Все было на высшем уровне": что говорили после Матча звезд КХЛ (RT 
(russian.rt.com)) 
Матч звезд КХЛ был организован на высшем уровне, а болельщики прекрасно 
проявили себя на трибунах. Об этом после турнира заявил главный тренер 
дивизиона Боброва Алексей Кудашов. 

перейти к статье 



 

 

Третьяк: Матч звезд КХЛ стал праздником для московских любителей 
хоккея (ТАСС) 
Глава федерации считает, что публика "ВТБ-Арены" довольна выступлением 
сборных дивизионов лиги. 

перейти к статье 

Андрей Николишин: "Преобладание шоу над спортивной составляющей 
отвлекает от хоккея" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Бывший советский и российский хоккеист Андрей Николишин поделился 
мнением о формате ФОНБЕТ Матча звезд КХЛ 2020. 

перейти к статье 

Крылов: Омск готов принять Матч звезд КХЛ после открытия новой арены 
(ТАСС) 
Строительство новой арены в городе должно быть завершено в 2022 году. 

перейти к статье 

"Бутылками бросаться не хочу! Лучше, как Билялетдинов, буллиты бить". 
Квартальнов - о хоккейных конкурсах и работе в "Ак Барсе" (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
"Матч ТВ" поговорил с главным тренером "Ак Барса" Дмитрием Квартальновым 
на ФОНБЕТ Матче звезд КХЛ-2020 после безоговорочной победы его команды в 
мастер-шоу.  

перейти к статье 

Игорь Никитин: "ФОНБЕТ Матч звезд КХЛ дает возможность 
переключиться после жесткого графика "регулярки" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Игорь Никитин: "ФОНБЕТ Матч звезд КХЛ дает возможность переключиться 
после жесткого графика "регулярки".  

перейти к статье 

Главный тренер СКА Кудашов: Матч звезд прошел на высшем уровне 
(Газета.Ru) 
Главный тренер петербургского СКА Алексей Кудашов прокомментировал 
победу своей команды дивизиона Боброва в Матче всех звезд Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ). 

перейти к статье 

Семин: впечатления от Матча звезд КХЛ могут быть только 
положительные (RT (russian.rt.com)) 
Форвард "Витязя" Александр Семин рассказал, какие эмоции ему принесло 
участие на Матче звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). 

перейти к статье 

Сорокин - о Матчах звезд: в НХЛ шикарные призы, я бы лед тогда грыз 
(Чемпионат.com) 
Голкипер ЦСКА Илья Сорокин поделился мнением о результате матча 1/2 
финала ФОНБЕТ Матча звезд КХЛ. Команда дивизиона Тарасова, за которую 
играет Сорокин, в полуфинале обыграла команду дивизиона Харламова. 
Встреча завершилась со счетом 8:6. 

перейти к статье 



 

 

Зарипов пока не намерен становиться депутатом: "Хочу играть в хоккей" 
(Sport24.ru) 
Нападающий "Ак Барса" Денис Зарипов на Матче звезд КХЛ, проходящем в 
Москве, среди прочего, высказался по поводу своего будущего. 

перейти к статье 

Дарзиньш: будем стараться, чтобы человек 15 из рижского "Динамо" 
попало на Матч звезд КХЛ (Чемпионат.com) 
Форвард команды дивизиона Боброва Лаурис Дарзиньш поделился эмоциями от 
ФОНБЕТ Матча звезд КХЛ. В финале дивизион Боброва победил дивизион 
Тарасова со счетом 7:6 Б. 

перейти к статье 

Доус: "Мне всегда приятно играть на матчах звезд КХЛ" (Sport24.ru) 
Нападающий "Автомобилиста" Найджел Доус поделился впечатлениями от 
Матча звезд КХЛ, который проходит сегодня на "ВТБ Арене" в Москве. 

перейти к статье 

Сошников: "Если еще позовут на Матч звезд КХЛ, обязательно соглашусь" 
(Sport24.ru) 
Форвард "Салавата Юлаева" Никита Сошников поделился впечатлениями от 
полуфинала Матча звезд КХЛ, в котором дивизион Боброва обыграл дивизион 
Чернышева со счетом 7:4. Сошников был игроком проигравшей команды и 
забросил две шайбы. 

перейти к статье 

Умарк: "Идея поменяться с Метсолой и встать на ворота родилась еще 
вчера" (Sport24.ru) 
Нападающий "Салавата Юлаева" Линус Умарк поделился впечатлениями от 
Матча звезд КХЛ. 

перейти к статье 

Билялов: "Впереди еще будет много Матчей звезд, мы свое возьмем" 
(Sport24.ru) 
Голкипер команды Дивизиона Харламова на Матче звезд КХЛ Тимур Билялов 
прокомментировал поражение от команды Дивизиона Чернышева (8:9 Б) в игре 
за третье место.  

перейти к статье 

Бочаров: программу Матча звезд КХЛ нужно менять (Р-Спорт) 
Проводить Матчи звезд КХЛ лучше в регионах, а формат мероприятия 
необходимо менять, считает голкипер московского "Динамо" Иван Бочаров. 

перейти к статье 

Юлиус Гудачек: Хочется, чтобы в Матчах звезд вратарей задействовали 
побольше (Советский спорт) 
Голкипер московского "Спартака" и сборной дивизиона Боброва Юлиус Гудачек 
выразил пожелание, чтобы в рамках Матча звезд было больше конкурсов для 
вратарей.  

перейти к статье 

Грецкий: в инстаграме было 300 подписчиков, а сейчас - за тысячу 
(Allhockey (allhockey.ru)) 



 

 

Нападающий минского "Динамо" и сборной дивизиона Тарасова Вячеслав 
Грецкий рассказал о том, что для него значит Матч звезд КХЛ. 23-летний 
форвард отметился голом в полуфинале с командой дивизиона Харламова (8:6). 

перейти к статье 

КХЛ как организация 
  

Чернышенко: новые арены помогут клубам приблизиться к 
самоокупаемости (Р-Спорт) 
Новые арены клубов Континентальной хоккейной лиги с большой вместимостью 
повысят самоокупаемость, заявил президент КХЛ Дмитрий Чернышенко. 

перейти к статье 

Овечкин - в десятке самых влиятельных людей мирового хоккея. 
Ротенберг вытеснил Третьяка из топ-100 (Sport24.ru) 
А также китайцы, женщины и главный борец с расизмом украинского 
происхождения. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 

Квартальнов: "Не смотрим на лидерство на Востоке. Пока мы никакой 
путь с "Ак Барсом" не прошли" (Sport24.ru) 
Главный тренер "Ак Барса" Дмитрий Квартальнов прокомментировал 
выступление команды в текущем сезоне КХЛ. 

перейти к статье 

Трямкин прокомментировал возможное возвращение в НХЛ (Р-Спорт) 
Защитник екатеринбургского клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
"Автомобилист" Никита Трямкин заявил РИА Новости, что вопрос о возможном 
возвращении в Национальную хоккейную лигу (НХЛ) он рассмотрит после 
окончания сезона. 

перейти к статье 

Максим Кондратьев: "Тяжело без хоккея, считаю недели до возвращения 
на лед" (Russia-hockey.ru) 
Капитан "Амура", обладатель Кубка Гагарина-2011, сегодня отмечающий 37-
летие, дал свое первое интервью после тяжелой травмы, полученной на 
парковке в конце ноября, - для Russia-Hockey.ru.  

перейти к статье 

Обзор дня: Россия снова разгромила Канаду. Младшие юниоры не 
отстают от старших (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  

перейти к статье 

Федерация хоккея России 
 

Третьяк считает, что Мишустин был бы хорошим капитаном хоккейной 
команды (ТАСС) 
Мишустин входил в правление Федерации хоккея России, наблюдательный 
совет ХК ЦСКА. 

перейти к статье 



 

 

Другие Лиги 
 

Агент Трямкина: цель и желание Никиты - подписать контракт с 
"Ванкувером" (Чемпионат.com) 
Хоккейный агент Тодд Даймонд представляющий интересы защитника 
"Автомобилиста" Никиты Трямкина заявил, что его клиент хочет вернуться в 
"Ванкувер Кэнакс". 

перейти к статье 

Разное 
 

Хартли получил подписанную клюшку Третьяка 70-х годов из Канады 
(Sport24.ru) 
Тренер "Авангарда" Вячеслав Козлов, работающий в тренерском штабе Боба 
Хартли, привез канадскому специалисту клюшку президента ФХР Владислава 
Третьяка 70-х годов. Об этом сообщает пресс-служба клуба. 

перейти к статье 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

Неделя звезд Хоккея 
 

Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко - о Матче звезд КХЛ сезона-2019/2020 
(Чемпионат.com, Москва, 19 января 2020) 
Президент КХЛ заступился за отказавшихся играть на Матче звезд ветеранов и 
заявил, что лига готова к реформам всего мероприятия. 
Сегодня, 19 января, в Москве на "ВТБ Арене" состоялся Матч звезд в рамках 
ФОНБЕТ Недели звезд хоккея КХЛ. После красочной церемонии открытия с 
журналистами пообщались президент ФХР Владислав Третьяк и президент КХЛ 
Дмитрий Чернышенко. 
Первым слово взял президент Федерации хоккея России Владислав Третьяк. 
 - Думаю, что болельщики сегодня рады вдвойне. Потому что сначала они 
получили подарки на Новый год от Деда Мороза, а это подарок от КХЛ. Люди 
видят всех лучших хоккеистов лиги со всей нашей страны и получают 
колоссальное удовольствие от мастерства наших игроков. Это очень здорово, 
что каждый год проводят такое мероприятие. Не только в Москве, но и в других 
регионах. Здорово, что болельщики воочию могут прикоснуться к лучшим 
игрокам, - сказал Третьяк. 
"Увеличение вместимости арен - ключевой фактор экономического успеха всей 
лиги и всех клубов" 
Далее на вопросы журналистов ответил президент Континентальной лиги 
Дмитрий Чернышенко. 
 - Расскажите про организацию ФОНБЕТ Недели звезд хоккея КХЛ.  
 - Особая благодарность - правительству Москвы. В Москве особая конкуренция 
за зрителя, много различных предложений. Но вы видите, полные трибуны. 28 
тысяч человек посетили наш Звездный уик-энд. Все довольны: удобно 
добираться, логистика, питание и развлечение - на самом высоком уровне. 
 - Для КХЛ подобные мероприятия выгодны?  
 - Огромная активность, у нас много точек продаж лицензионной продукции и так 
далее. Мы транслируем на 26 стран. У нас больше 12 партнеров, это очень 
высокий результат. Думаю, финансово он тоже будет успешным. Это топовое 
событие для КХЛ. 
 - К 2022 году откроются новые арены, будет скачок посещаемости в КХЛ. Нижний 
Новгород, Омск, Питер. Это аргумент для того, чтобы принять Матч звезд?  
 - Увеличение вместимости арен - ключевой фактор экономического успеха всей 
лиги и всех клубов. Не случайно в НХЛ большая вместимость арен и развитая 
экономика. Мы стремимся к этому, но, конечно, у нас хоккей более социальный. 
Каждый клуб имеет молодежную команду. Но большие арены как раз помогают 
приблизиться к окупаемости. 
"КХЛ дисквалифицировала бы игроков за беспричинные отказы от Матча звезд" 
 - Может, пора санкции вводить за отказ от Матча звезд? НХЛ 
дисквалифицировала Овечкина, а у нас Мозякина и Дацюка никто не наказал.  
 - У нас совсем не такая ситуация. Смотрите, если бы мы хоть чуть-чуть 
подумали, что ребята решили пофилонить, то мы бы обязательно наказали. У 
нас никаких проблем с этим нет. Мы бы наложили дисквалификацию за 
беспричинные отказы. По регламенту за это полагается два матча пропуска. 
Мы изучили все справки и увидели, что нашим боевым ветеранам действительно 
необходимо было лечение. Мы с уважением к этому относимся и просим вас 
тоже уважительно относиться. У нас не так много замен и абсолютно звездный 



 

 

состав. Из каждого клуба приехали реальные звезды. Пишите об этом, 
рассказывайте. Здесь полный набор звезд. 
 - Десятки вариантов существует, как сделать более интересным Звездный уик-
энд. Вы будете что-то менять?  
 - Ой, присылайте, я вас очень прошу. На следующий год мы хотим очень 
серьезно переделать и мастер-шоу, и внести изменения в саму игру. Это 
праздник. Нужно понимать, что здесь хоккеисты получают удовольствие, потому 
что они все это делают для болельщиков. Вы же видите, как они выкладываются. 
А по тому, как они выкладываются, видно, как они уважают болельщиков. Все, 
что мы делаем, это для людей, а не просто для спортивного результата. Здесь 
игроки открываются с новой стороны, не находясь под прессом турнирного 
положения. 
"У нас много регионов просит провести Матч звезд КХЛ" 
 - Может, сделать мини-турниры в формате сборных?  
 - Может быть. Был такой вариант раньше, когда россияне играли против 
зарубежных игроков. Мы подумаем. Ждем предложений. Настало время сделать 
что-то более интересное. 
 - Матч звезд в следующем году будет в Риге?  
 - У нас много регионов просят провести Матч звезд КХЛ. Регионам, конечно, 
очень хочется заполучить такое событие. Но мы должны понимать, что это 
должно быть экономически целесообразно для лиги. Неслучайно, что КХЛ 
проводит заявочную кампанию. Сейчас здесь работают команды обозревателей 
из городов-претендентов. По-моему, из шести городов. Эти люди знакомятся со 
всеми функциями, от размещения до самого спорта. Смотрят, как организована 
работа, потому что потом им придется это делать в своем городе, если они 
получат такое право. 
 - Может ли принять Матч звезд город, в котором нет клуба КХЛ? Например, 
Ташкент?  
 - Теоретически да.  

https://www.championat.com/hockey/article-3951293-prezident-khl-dmitrij-
chernyshenko--o-matche-zvjozd-khl-sezona-20192020.html 

К заголовкам сообщений 

Дмитрий Чернышенко: "На следующий год мы хотим серьезно переделать 
формат ФОНБЕТ Матча звезд КХЛ" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 19 
января 2020) 
Дмитрий Чернышенко: "На следующий год мы хотим серьезно переделать 
формат ФОНБЕТ Матча звезд КХЛ"  
Президент Континентальной хоккейной лиги Дмитрий Чернышенко 
прокомментировал ход ФОНБЕТ Матча звезд КХЛ 2020, а также рассказал о 
ближайшем будущем мероприятия. 
 - Насколько вам нравится организация этого Матча звезд? Ведь КХЛ в третий 
раз проводит его в Москве.  
 - Особая благодарность правительству Москвы, и это не просто слова. В Москве 
огромная конкуренция за зрителя - есть очень много различных предложений, но 
вы видите полные трибуны. У нас 28 тысяч человек посетило звездный уик-энд. 
Абсолютно все довольны - удобно добираться до стадиона, и здесь логистика, 
питание и развлечения - все на очень высоком уровне. 
 - У нас огромная активность и огромное количество точек собственных продаж. 
Мы транслируемся в 26 стран, у нас больше 12 партнеров, и это очень высокий 

https://www.championat.com/hockey/article-3951293-prezident-khl-dmitrij-chernyshenko--o-matche-zvjozd-khl-sezona-20192020.html
https://www.championat.com/hockey/article-3951293-prezident-khl-dmitrij-chernyshenko--o-matche-zvjozd-khl-sezona-20192020.html


 

 

результат. Думаю, он будет финансово также успешным, потому что это - 
топовое событие КХЛ 
 - В 2022 году откроются новые арены в Нижнем Новгороде, Омске, Питере. 
Насколько это аргумент - провести ФОНБЕТ Матч звезд КХЛ в этих городах?  
 - Увеличение вместимости арен для нас ключевой фактор экономического 
успеха - вообще всей лиги и клубов. Мы знаем, что в НХЛ большая вместимость 
арен и развитая экономика, и это - залог того, что клубы окупаемы. Мы все 
стремимся к такому, но у нас хоккей более социален, поскольку клуб обязан еще 
иметь и детскую команду и команду в МХЛ, некоторые имеют команды в ЖХЛ. 
Поэтому экономика, конечно, очень сложная. Но большие арены помогают 
приблизиться к окупаемости. 
 - Возможно, пора накладывать дисквалификации - как на Овечкина в НХЛ - на 
Мозякина, Дацюка ?  
 - У нас абсолютна не такая ситуация. Поверьте, если бы мы хоть чуть-чуть бы 
подумали, что ребята решили пофилонить - мы бы обязательно наказали. У нас 
никаких проблем с этим нет. Беспричинное отклонение участие в Матче Звезд по 
регламенту - отстранение на две игры. Но мы изучили справки, увидели, что 
нашим боевым ветеранам действительно нужно лечение. Мы с уважением к 
этому относимся и просим всех относиться к этому с уважением. У нас не так 
много замен и у нас абсолютно звездный состав. Из каждого клуба приехали 
реальные звезды. 
 - Сейчас люди в соцсетях предлагают новые форматы Матча звезд. Вы будете 
к ним прислушиваться?  
 - Присылайте, я вас очень прошу! На следующий год в Риге мы хотим очень 
серьезно переделать мастер-шоу и в самой игре также хотим внести изменения. 
Это - праздник, нужно понимать, что здесь хоккеисты получаю удовольствие, 
играют для болельщиков. Они выкладываются, и по тому, как они 
выкладываются, вы видите как они уважают болельщиков. Все, что мы делаем - 
для болельщиков. 
 - Почему Рига выиграла право проведения следующего Матча звезд? Ведь был 
вариант с Питером, например.  
 - Да, был и Питер, и другие города, очень много регионы просят право 
проведения. Особенно регионам хочется такое событие получить. Но нужно 
понимать, что это должно быть экономически целесообразно для лиги, 
неслучайно мы проводим заявочную компанию. Сейчас здесь находятся 
команды-обозреватели из будущих городов-кандидатов. Если я не путаюсь, из 
шести городов. Это люди, которые работают с каждыми функциями - от 
размещения и транспорта - до спорта и шоу. Все смотрят, как организована 
работа, потому что потом они будут делать это в своем городе, если получат 
почетное право проведения. 
 - Может ли ФОНБЕТ Матч звезд пройти в городе, где нет клуба КХЛ? Например, 
есть отличная "Хумо Арена" в столице Узбекистана.  
 - Теоретически - да. 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1141861_Dmitrij_Chernyshenko_Na_sled
ujushhij_god_my_khotim_serjezno_peredelat_format_FONBeT_Matcha_zvezd_KKh
L 

Похожие сообщения (2): 

• Sportbox.ru, Москва, 19 января 2020 

К заголовкам сообщений 
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КХЛ хочет внести серьезные изменения в формат Матча звезд (Р-Спорт, 
Москва, 19 января 2020) 
КХЛ в будущем хочет внести серьезные изменения в формат Матча звезд, 
сообщил президент лиги Дмитрий Чернышенко. 
Матч звезд КХЛ проходит в Москве 18 и 19 января. В 2021 году Матч звезд 
пройдет в Риге. 
"В Риге хотим провести массовые изменения в мастер-шоу и внести изменения 
в самой игре. Хочу сделать, чтобы было еще интереснее в Риге. В будущем Матч 
звезд теоретически может пройти не в городе КХЛ", - сказал Чернышенко 
журналистам.  

https://rsport.ria.ru/20200119/1563603331.html 

К заголовкам сообщений 

Чернышенко - о предложениях изменить Матч звезд КХЛ: присылайте, 
очень вас прошу (Чемпионат.com, Москва, 19 января 2020) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко поделился мнением о формате ФОНБЕТ 
Недели звезд хоккея КХЛ. Чернышенко не исключил, что формат может 
измениться, если лига получит хорошие предложения. 
"Ой, присылайте, очень прошу. На следующий год мы хотим очень серьезно 
переделать и мастер-шоу, и внести изменения в игру. Это праздник. Нужно 
понимать, что здесь хоккеисты получают удовольствие, все это они делают для 
болельщиков. 
Вы же видите, как они выкладываются. А по тому, как выкладываются, видно, как 
они уважают болельщиков. Все, что мы делаем, это для людей, а не просто для 
спортивного результата. Здесь игроки раскрываются с новой стороны, не 
находясь под прессом турнирного положения", - передает слова Чернышенко 
корреспондент "Чемпионата" Сергей Емельянов.  

https://www.championat.com/hockey/news-3951257-chernyshenko--o-
predlozhenijah-izmenit-match-zvjozd-khl-prisylajte-ochen-vas-proshu.html 

К заголовкам сообщений 

Президент КХЛ: "Хотим сильно переделать весь Матч звезд. Ждем 
предложений по формату" (Sport24.ru, Москва, 19 января 2020) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко поделился ожиданиями от Матча звезд 
КХЛ 2020 года, а также рассказал о желании переделать формат турнира. 
"Особая благодарность правительству Москвы. Здесь огромная конкуренция за 
зрителей, но мы собрали полный стадион. Цифры скажем, когда подведем все 
итоги. У нас здесь огромная активность: больше 12 партнеров. 
Скоро откроются современные арены в других городах. Для нас это важно. В НХЛ 
большая вместимость арен и правильная экономика - это залог успеха. У нас 
более социальная экономика, но мы стремимся к этому. 
Мы бы дисквалифицировали за простой пропуск Матча звезд игроков на два 
матча. Но мы изучили всех отказников, ветеранам нужно залечиться.  
На следующий год мы хотим сильно переделать весь Матч звезд. Ждем 
предложений по формату. Игроки здесь выкладываются по полной. Был вариант 
провести турнир в формате сборных, посмотрим. Настало время поменять. 
Хельсинки и Петербург давно просят Матч звезд, регионы тоже. Но мы должны 
понимать, что здесь важна выгода для лиги. Сейчас в Москве работают бригады 
из шести городов, изучают. Теоретически матч звезд может пройти и там, где нет 
клуба КХЛ", - передает слова Чернышенко корреспондент Sport24 Сергей 
Федоров.  

https://rsport.ria.ru/20200119/1563603331.html
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https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-19-prezident-kkhl-khotim-silno-peredelat-
ves-match-zvezd-zhdem-predlozheniy-po-formatu 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 19 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Чернышенко: пусть болельщики присылают свои идеи насчет Матча 
звезд (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 января 2020) 
Президент Континентальной хоккейной лиги Дмитрий Чернышенко о новом 
формате Матча звезд КХЛ.  
- Пусть болельщики присылают свои идеи насчет нового формата Матча звезд, 
я очень прошу! На следующий год в Риге мы хотим очень серьезно переделать 
Мастер-шоу и саму игру. Надо понимать, что хоккеисты получают удовольствие, 
потому что они все делают для болельщиков. И потому, как они выкладываются, 
видно, как они уважают болельщиков. Когда не нужно показать результат, 
хоккеисты открываются с новой стороны. Может быть это мини-турнир с 
участием сборных? Может быть. Был вариант раньше - российские игроки против 
зарубежных. Мы ждем предложений. Я согласен, что настало время сделать что-
то интересное.  
У нас много регионы просят, чтобы провести Матч звезд в их городах. И Питер 
витает в воздухе. Но мы должны понимать, что это должно быть экономически 
целесообразно для лиги. У нас здесь работают команды из шести городов 
кандидатов. Может ли пройти Матч звезд в Узбекистане на новой арене? 
Теоретически да, - цитирует Чернышенко корреспондент AllHockey.Ru Олеся 
Усова.  

https://allhockey.ru/news/show/376193-
Chernyshenko_pust_bolel_schiki_prisylajut_svoi_idei_naschet_Matcha_zvezd 

К заголовкам сообщений 

Дмитрий Чернышенко: "28 тысяч зрителей посетили звездный уик-энд. 
Финансовый результат будет успешным" (Sports.ru, Москва, 19 января 
2020) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко высказался о ФОНБЕТ Матче звезд. 
"В Москве огромная конкуренция за зрителя, есть очень много предложений. Но 
вы видите полные трибуны, звездный уик-энд посетили 28 тысяч. Все абсолютно 
довольны, потому что очень удобно со всех точек зрения. 
У нас здесь больше 12 партнеров, это очень высокий результат. Думаю, 
финансовый результат тоже будет успешным для КХЛ. Это топовое событие", - 
поделился наблюдениями функционер. 

https://www.sports.ru/hockey/1082469734.html 

К заголовкам сообщений 

Чернышенко: в финансовом плане Матч звезд КХЛ будет успешен 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 января 2020) 
Президент Континентальной хоккейной лиги Дмитрий Чернышенко высказал 
свое мнение о проведении Матча звезд КХЛ в Москве.  
"В Москве огромная конкуренция за зрителя, но вы видите полные трибуны. Наш 
звездный уик-энд посетило 28 тысяч человек, и все абсолютно довольны. Потому 
что логистика, питание, развлечение - все на самом высоком уровне.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-19-prezident-kkhl-khotim-silno-peredelat-ves-match-zvezd-zhdem-predlozheniy-po-formatu
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-19-prezident-kkhl-khotim-silno-peredelat-ves-match-zvezd-zhdem-predlozheniy-po-formatu
http://sport.business-gazeta.ru/news/250566
https://allhockey.ru/news/show/376193-Chernyshenko_pust_bolel_schiki_prisylajut_svoi_idei_naschet_Matcha_zvezd
https://allhockey.ru/news/show/376193-Chernyshenko_pust_bolel_schiki_prisylajut_svoi_idei_naschet_Matcha_zvezd
https://www.sports.ru/hockey/1082469734.html


 

 

Насколько выгодно для КХЛ проводить Матч звезд? Цифры мы скажем, когда 
подведем итоги. У нас огромное количество собственных точек продаж, мы 
транслируем на 26 стран, у нас больше 12 партнеров. Это очень высокий 
результат, и, думаю, в финансовом плане он тоже будет успешен. Это топовое 
событие в лиге.  
Увеличение вместимость арен для нас - это ключевой фактор экономического 
успеха всех клубов. Неслучайно в НХЛ большая вместимость арен и развитая 
экономика - залог окупаемости клубов. Мы стремимся к этому, хотя у нас хоккей 
более социален. Но большие арены позволяют приблизиться к окупаемости", - 
цитирует Чернышенко корреспондент AllHockey.Ru Олеся Усова.  

https://allhockey.ru/news/show/376198-
Chernyshenko_v_finansovom_plane_Match_zvezd_KHL_budet_uspeshen 

К заголовкам сообщений 

Глава КХЛ: Матч звезд в Москве будет финансово успешным для лиги (Р-
Спорт, Москва, 19 января 2020) 
Проведение Матча звезд КХЛ в Москве будет успешным для лиги с финансовой 
точки зрения, заявил президент КХЛ Дмитрий Чернышенко. 
Матч звезд КХЛ проходит в Москве на "ВТБ Арене" 18-19 января. 
"В Москве огромная конкуренция за зрителя, есть очень много предложений. Но 
вы видите полные трибуны, звездный уик-энд посетили 28 тысяч. Все абсолютно 
довольны, потому что очень удобно со всех точек зрения. У нас здесь больше 12 
партнеров, это очень высокий результат. Думаю, финансовый результат тоже 
будет успешным для КХЛ. Это топовое событие", - сказал Чернышенко 
журналистам. 
"Думаю, болельщик рад вдвойне. На Новый год они получили подарок от Деда 
Мороза, а чуть позже - подарок от КХЛ. Они видят в Москве всех лучших 
хоккеистов и получат максимальное удовольствие", - добавил президент 
Федерации хоккея России Владислав Третьяк.  

https://rsport.ria.ru/20200119/1563603356.html 

К заголовкам сообщений 

Глава КХЛ объяснил, почему Дацюк и Мозякин не приехали на Матч звезд 
(Р-Спорт, Москва, 19 января 2020) 
КХЛ изучила все справки, предоставленные хоккеистами Павлом Дацюком и 
Сергеем Мозякиным, которые отказались от участия в Матче звезд КХЛ, и 
пришла к выводу, что ветеранам нужно лечиться, заявил президент лиги 
Дмитрий Чернышенко. 
Матч звезд КХЛ проходит в Москве 18 и 19 января. Дацюк и Мозякин не приняли 
участие, хотя были приглашены на мероприятие. 
"Если бы мы подумали, что ребята хотят пофилонить, мы бы их 
дисквалифицировали. По регламенту можно отстранить на две игры. Но мы 
изучили справки и уверены, что нашим боевым ветеранам нужно лечиться", - 
сказал Чернышенко журналистам.  

https://rsport.ria.ru/20200119/1563602832.html 

К заголовкам сообщений 

Чернышенко об отсутствии Мозякина и Дацюка: боевым ветеранам нужно 
было лечение (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 января 2020) 

https://allhockey.ru/news/show/376198-Chernyshenko_v_finansovom_plane_Match_zvezd_KHL_budet_uspeshen
https://allhockey.ru/news/show/376198-Chernyshenko_v_finansovom_plane_Match_zvezd_KHL_budet_uspeshen
https://rsport.ria.ru/20200119/1563603356.html
https://rsport.ria.ru/20200119/1563602832.html


 

 

Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко прокомментировал то, что Павел Дацюк и 
Сергей Мозякин пропустили Матч звезд КХЛ. 
- У нас абсолютно другая ситуация, чем у НХЛ с Александром Овечкиным. Если 
бы ребята решили пофилонить, мы обязательно их наказали. Беспричинное 
отклонение от участия в Матче звезд КХЛ - по регламенту это отстранение на 
две игры. Но мы изучили справки, и действительно нашим боевым ветеранам 
нужно было лечение. И мы с уважением к этому относимся. У нас не так много 
замен и из каждого клуба приехали реальные звезды. Полный набор звезд! - 
цитирует Чернышенко корреспондент AllHockey.Ru Олеся Усова.  

https://allhockey.ru/news/show/376192-
Chernyshenko_ob_otsutstvii_Mozyakina_i_Dacjuka_boevym_veteranam_nuzhno_by
lo_lechenie 

К заголовкам сообщений 

Чернышенко: КХЛ наказала бы игроков за уклонение от участия в Матче 
звезд (ТАСС, Москва, 19 января 2020) 
По медицинским показаниям мероприятие пропустили олимпийские чемпионы 
Сергей Мозякин и Павел Дацюк 
Континентальная хоккейная лига (КХЛ) наказала бы игроков дисквалификацией 
на два матча регулярного чемпионата за беспричинное уклонение от участия в 
Матче звезд. Об этом журналистам рассказал президент КХЛ Дмитрий 
Чернышенко. 
По сравнению с первоначальными составами команд на ФОНБЕТ Матч звезд 
КХЛ, произошло семь изменений. Не приняли участие в мероприятии 
олимпийские чемпионы Сергей Мозякин и Павел Дацюк. 
"Если бы мы хоть чуть-чуть подумали, что ребята решили пофилонить, мы бы 
обязательно наказали. Мы бы дисквалифицировали за беспричинное 
отклонение от участия в Матче звезд на две игры регулярного чемпионата. Мы 
изучили справки и увидели, что нашим боевым ветеранам (Дацюку и Мозякину) 
нужно было лечение, мы с уважением к этому относимся. У нас абсолютно 
звездный состав, из каждого клуба приехали реальные звезды", - пояснил 
Чернышенко. 
Матч звезд проходит в Москве на "ВТБ-Арене". "Особая благодарность 
правительству Москвы. В Москве огромная конкуренция за зрителя, но вы видите 
полные трибуны. Неделю звезд хоккея всего посетило примерно 28 тысяч 
[зрителей], и все абсолютно довольны, потому что очень удобно добираться, и 
на арене питание, логистика и развлекательная программа на самом высоком 
уровне", - отметил Чернышенко. 
"Мы видим огромную активность. У нас большое количество собственных точек 
продаж - лицензионной продукции. Мы транслируем событие на 26 стран, у нас 
больше 12 партнеров - это очень высокий результат. Думаю, что финансово он 
[Матч звезд] тоже будет успешным, потому что это топовое событие КХЛ", - 
резюмировал президент лиги.  

https://tass.ru/sport/7554243 

К заголовкам сообщений 

КХЛ будет наказывать хоккеистов за отказ от участия в Матче звезд 
(Ньюс.ру (news.ru), Москва, 19 января 2020) 
Глава Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Дмитрий Чернышенко рассказал о 
грядущих изменениях в формате проведения Матча звезд. 

https://allhockey.ru/news/show/376192-Chernyshenko_ob_otsutstvii_Mozyakina_i_Dacjuka_boevym_veteranam_nuzhno_bylo_lechenie
https://allhockey.ru/news/show/376192-Chernyshenko_ob_otsutstvii_Mozyakina_i_Dacjuka_boevym_veteranam_nuzhno_bylo_lechenie
https://allhockey.ru/news/show/376192-Chernyshenko_ob_otsutstvii_Mozyakina_i_Dacjuka_boevym_veteranam_nuzhno_bylo_lechenie
https://tass.ru/sport/7554243


 

 

Мы хотим в следующем году внести изменения в мастер-шоу и Матч звезд. Такие 
события - это праздник хоккея для болельщиков и хоккеистов, поэтому мы готовы 
к реформации. В Москве огромная конкуренция за зрителя, но вы видите, что на 
Матче звезд собрались полные трибуны. Если хоккеист без причины будет 
пропускать такое событие, то мы обязательно будем наказывать за такое. Но и 
Мозякин, и Дацюк предоставили все необходимые документы, которые 
подтверждают, что нашим прославленным ветеранам необходимо лечение, - 
сказал Чернышенко журналистам. 
Ранее нападающий минского "Динамо" Вячеслав Грецкий рассказал, что 
волновался перед участием в мастер-шоу на Матче звезд Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ), писал NEWS.ru.  

https://news.ru/hockey/khl-budet-nakazyvat-hokkeistov-za-otkaz-ot-uchastiya-v-
matche-zvyozd/ 

К заголовкам сообщений 

Президент КХЛ согласен дисквалифицировать игроков за отказ от участия 
в Матче звезд (Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 19 
января 2020) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко высказался по поводу участия хоккеистов 
в Неделе звезд хоккея КХЛ. 
"Накладывать дисквалификацию за отказ, как в НХЛ на Овечкина? У нас совсем 
не такая ситуация. Если бы мы хоть чуть-чуть подумали, что ребята решили 
пофилонить, мы бы обязательно наказали. У нас никаких проблем с этим нет. 
Мы бы наложили дисквалификацию за беспричинные отказы. По регламенту, за 
это полагается два матча пропуска. Мы изучили все справки и увидели, что 
нашим боевым ветеранам действительно необходимо было лечение. С 
уважением к этому относимся и просим вас тоже уважительно относиться. У нас 
не так много замен и абсолютно звездный состав. Из каждого клуба приехали 
реальные звезды. Пишите об этом, рассказывайте. Здесь полный набор звезд", 
- сказал Чернышенко в интервью "Чемпионату". 
В конце декабря прошлого года форвард "Вашингтон Кэпиталз" Александр 
Овечкин получил дисквалификацию на одну игру за отказ от участия в Матче 
всех звезд НХЛ. Аналогичный штраф он получил и в прошлом сезоне. Сам 
форвард объяснил свой отказ от участия в выставочном матче желанием лучше 
подготовиться ко второй части сезона. 
Недавно определились финалисты итогового поединка Матча всех звезд КХЛ. В 
финале примут участие команды дивизиона Тарасова и дивизиона Боброва.  

https://www.sportsdaily.ru/news/prezident-kxl-soglasen-diskvalificzirovat-igrokov-za-
otkaz-ot-uchastiya-v-matche-zvezd 

Похожие сообщения (2): 

• Sports.ru, Москва, 19 января 2020 

• Чемпионат.com, Москва, 19 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Президент КХЛ - о совместных матчах с НХЛ: все упирается в календари 
(Чемпионат.com, Москва, 19 января 2020) 
Президент Континентальной хоккейной лиги Дмитрий Чернышенко ответил на 
вопрос о возможном проведении совместного мероприятия с Национальной 
хоккейной лигой. 

https://news.ru/hockey/khl-budet-nakazyvat-hokkeistov-za-otkaz-ot-uchastiya-v-matche-zvyozd/
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https://www.championat.com/hockey/news-3951253-chernyshenko-khl-diskvalificirovala-by-igrokov-za-besprichinnye-otkazy-ot-matcha-zvjozd.html


 

 

"Все мечтают о проведении серии с участием команд из НХЛ и КХЛ. Но это 
упирается в календари. То, что удобно нам, неудобно им. Мы пытались 
обсуждать вопрос с NBC, но пока не можем найти даты, которые бы нас 
устроили", - приводит слова Чернышенко журналист ESPN Эмили Каплан. 
Ранее неоднократно возникали слухи о возможном проведении матчей между 
командами НХЛ и КХЛ, но стороны пока так и не сумели договориться об этом. В 
последний раз выставочные матчи клубы НХЛ и КХЛ проводили еще в 2010 году. 
Тогда рижское "Динамо" встречалось с "Финикс Койотс".  

https://www.championat.com/hockey/news-3951453-prezident-khl--o-sovmestnom-
meroprijatii-s-nhl-eto-upiraetsja-v-kalendari.html 

К заголовкам сообщений 

Чернышенко - о матчах клубов КХЛ и НХЛ: все упирается в календари 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 января 2020) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко прокомментировал возможность 
проведения матчей с участием клубов лиги против команд НХЛ.  
"Все мечтают о проведении серии с участием команд из НХЛ и КХЛ. Но это 
упирается в календари. То, что удобно нам, неудобно им. Мы пытались 
обсуждать вопрос с NBC, но пока не можем найти даты, которые бы нас 
устроили", - сказал Чернышенко.  

https://allhockey.ru/news/show/376235-
Chernyshenko_o_matchah_klubov_KHL_i_NHL_vse_upiraetsya_v_kalendari 

К заголовкам сообщений  

Чернышенко о матчах клубов КХЛ и НХЛ: "Мечтаем о серии, но все 
упирается в календари" (Sports.ru, Москва, 19 января 2020) 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко прокомментировал возможность 
проведения матчей с участием клубов лиги против команд НХЛ.  
"Все мечтают о серии [игр с участием клубов КХЛ и НХЛ], но все упирается в 
календари. То, что удобно нам, неудобно для них. 
Мы с телеканалом NBC пытались придумать, как все это устроить, но не смогли 
найти [подходящие] даты", - сказал Чернышенко. 
Клубы НХЛ трижды играли с командами КХЛ в выставочных матчах. Две победы 
одержали клубы североамериканской лиги, одну - СКА.  

https://www.sports.ru/hockey/1082481622.html 

К заголовкам сообщений 

И конкурсы неинтересные. Завершился, возможно, последний Матч звезд 
КХЛ в текущем формате (ТАСС, Москва, 19 января 2020) 
Глава лиги Дмитрий Чернышенко остался удовлетворен проведенными 
мероприятиями, однако признал, что признал, что настало время перемен 
Сборная дивизиона Боброва стала победителем ФОНБЕТ Матча звезд 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ), в финале обыграв команду дивизиона 
Тарасова со счетом 7:6 по буллитам. Мероприятие прошло на льду "ВТБ-Арены" 
в Москве в присутствии 9650 зрителей. 
Матч звезд КХЛ завершал программу ФОНБЕТ Недели звезд хоккея. 11 января 
состоялся матч за Кубок вызова Молодежной хоккейной лиги (МХЛ), днем позже 
прошел Матч звезд Женской хоккейной лиги (КХЛ). В субботу состоялось мастер-
шоу с участием звезд КХЛ. 

https://www.championat.com/hockey/news-3951453-prezident-khl--o-sovmestnom-meroprijatii-s-nhl-eto-upiraetsja-v-kalendari.html
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Перед представлением хоккеистов зрители увидели многомерное шоу, в котором 
были задействованы абсолютно все поверхности арены - лед, трибуны, видеокуб 
и даже потолок. Он превратился в гигантский экран площадью один квадратный 
километр, а общая площадь медиаповерхностей составила более 21 километра. 
С приветственным словом к зрителям и игрокам обратились президент КХЛ 
Дмитрий Чернышенко и глава Федерации хоккея России (ФХР) Владислав 
Третьяк. После этого они произвели символическое вбрасывание, а Третьяк 
забрал шайбу себе на память. Также в кулуарах лучший хоккеист ХХ века по 
версии Международной федерации хоккея (IIHF) подарил свою вратарскую 
клюшку главному тренеру омского "Авангарда", который возглавлял команду 
дивизиона Чернышева на Матче звезд, Бобу Хартли. Канадец, большой 
поклонник Третьяка, был очень обрадован таким подарком. 
"Думаю, что болельщики сегодня рады вдвойне. Они уже получили подарки от 
Деда Мороза, а это подарок от Континентальной хоккейной лиги - они видят всех 
звезд, всех лучших игроков. Думаю, что они получают колоссальное 
удовольствие от мастерства хоккеистов, очень здорово, что такое мероприятие 
проводится каждый год", - сказал Третьяк в общении с журналистами. 
Гол Метсолы 
С 2017 года матч звезд проходит в формате мини-турнира, в котором участвуют 
команды дивизионов КХЛ. Матчи состоят из двух периодов по 10 минут и 
проходят в формате "три на три". В субботу сборная дивизиона Харламова, как 
победитель мастер-шоу, получила право выбора соперника по полуфиналу и 
решила сыграть с командой дивизиона Тарасова во втором полуфинале. 
Открыли же Матч звезд команды дивизионов Боброва и Чернышева. 
За сборную дивизиона Боброва выступали четыре хоккеиста московского 
"Динамо", на чьей арене проходило мероприятие, а также два игрока "Спартака". 
Неслучайно именно эту команду поддерживало большинство зрителей. Команда 
дивизиона Боброва одержала победу (7:4) благодаря трем голам игрока из 
Молодежной хоккейной лиги (МХЛ) Германа Шапорева. Вратарь "Динамо" Иван 
Бочаров за свой десятиминутный отрезок не пропустил ни одной шайбы. 
Команда дивизиона Харламова, победившая в мастер-шоу, решила, что шоу 
должно продолжаться. На вбрасывание в своей зоне встал вратарь Якуб Коварж, 
после проигранного им единоборства шайбу в пустые ворота отправил Вячеслав 
Грецкий. Позднее буллит в ворота команды дивизиона Харламова вышел 
исполнять вратарь Андрей Тихомиров, но свою попытку не реализовал. В 
результате сборная дивизиона Тарасова одержала победу со счетом 8:6. 
Якубу Коваржу тяжко на вбрасываниях. #KHLAllStar pic.twitter.com/FRYAHea6vJ 
Самый яркий момент дня произошел в матче за третье место. Нападающий 
"Салавата Юлаева" Линус Умарк надел амуницию своего одноклубника Юхи 
Метсолы и провел всю встречу в воротах, а Метсола играл в нападении. Финский 
хоккеист даже сумел забросить одну шайбу, а Умарк сделал несколько 
эффектных сейвов и не пропустил ни одной шайбы в серии буллитов, принеся 
своей команде победу со счетом 9:8. В финале победу по буллитам одержала 
команда дивизиона Боброва со счетом 7:6. 
Умарк тащит! #KHLAllStar pic.twitter.com/ImlYxF71Pd 
Метсола и Умарк рассказали, что пробовали себя в других амплуа в матче с 
детьми в Уфе. "Это не первый мой опыт в роли голкипера, два года назад мы в 
Уфе играли на открытом воздухе с детьми. Самое тяжелое - у меня были коньки 
полевого игрока. Коньки Метсолы были слишком маленькие для меня", - 
рассказал Умарк. 
Бочаров отметил, что у Умарка есть хорошие базовые навыки вратаря. "Умарк 
здорово сыграл. Если у Уфы два голкипера в ходе матча получат повреждения, 



 

 

то у них есть достойный кандидат. В "Динамо" тоже есть такие игроки, но не буду 
раскрывать секреты" - отметил Бочаров. 
Мастер-шоу и матч звезд претерпят изменения 
Матч звезд КХЛ проходил в 12-й раз. В 2009 и 2010 годах встречались команды 
российских и иностранных хоккеистов, с 2011 по 2016 год - сборные Востока и 
Запада. В 2017 году впервые был проведен мини-турнир между сборными 
дивизионов, победителем которого стала команда дивизиона Чернышева, в 
2018-м победу одержала команда дивизиона Тарасова, в 2019-м - Чернышева. 
Президент КХЛ Дмитрий Чернышенко отметил, что в следующем сезоне формат 
недели звезд претерпит изменения. 
"На следующий год мы хотим очень серьезно переделать мастер-шоу и сам матч. 
Это может быть мини-турнир в формате сборных из игроков, выступающих в КХЛ. 
Раньше был такой формат, когда российские сборные выступали против 
легионеров. Я согласен, что настало время сделать матч звезд еще более 
интересным ", - подчеркнул Чернышенко. 
Главный тренер сборной России и СКА Алексей Кудашов считает, что участников 
матча звезд надо дополнительно финансово стимулировать для более 
зрелищного хоккея. "Чтобы получить силовые приемы и борьбу, у игроков 
должен быть какой-то стимул. Я думаю, если бы, как в НХЛ, давали миллион 
долларов США победившей команде, то мы бы увидели сильно другой хоккей", - 
отметил Кудашов. 
Чернышенко подчеркнул, что проведение Матча звезд в Москве стало 
финансово выгодным для КХЛ, Неделю звезд посетили порядка 28 тыс. 
зрителей, а права на трансляции события приобрели 26 стран. "Все абсолютно 
довольны, очень удобно добираться, на арене питание, логистика и 
развлекательная программа на самом высоком уровне. Мы видим огромную 
активность. У нас большое количество собственных точек продаж лицензионной 
продукции", - сказал Чернышенко. 
Голкипер "Динамо" Бочаров же считает, что подобные мероприятия стоит 
проводить в регионах, так как Москва не является хоккейным городом. "Мне в 
Москве все понравилось, но, скорее всего, такие мероприятия нужно проводить 
в регионах, а не в Москве. К сожалению, арена вмещает около 12 тысяч 
зрителей, и то не удалось собрать аншлаг. Москва не настолько любит хоккей, 
как регионы", - подчеркнул Бочаров. 
Неделя звезд хоккея в 2021 году пройдет в Риге.  

https://tass.ru/sport/7555671 

К заголовкам сообщений 

Грецкий забивал, Умарк менял профессию, Квартальнов ел планшетку. Но 
Матч звезд КХЛ не спасли и они (Sport24.ru, Москва, 19 января 2020) 
Формат звездного уик-энда надо менять. С этим согласен даже президент КХЛ.  
Хоккеисты, приехавшие на Матч звезд, живут в отеле неподалеку от стадиона 
московского "Динамо". Принято считать, что в дни мероприятия игроки не только 
веселятся на льду, но и отрываются на банкетах. К моему удивлению утром в 
воскресенье очень многие пришли на завтрак в гостинице и выглядели довольно 
бодро. Почти все приехали в Москву с семьями. С женами и маленькими детьми 
особо ночью не покуролесишь. Так что этот звездный уик-энд точно можно 
называть трезвым. На арену команды Запада и Востока добирались на 
автобусах, хотя кто-то, как Мэт Робинсон и Юусо Хиетанен, решил прогуляться 
пешком. Видимо, таким образом проводили "сухую" разминку.  

https://tass.ru/sport/7555671


 

 

По регламенту на Матче звезд дивизионы играют по два периода по десять минут 
чистого времени в формате "три на три". За нарушение правил отправляют не в 
штрафной бокс, а назначают в ворота буллит. Первыми на лед вышли дивизионы 
Боброва и Чернышева. Не открою ни для кого секрет, но смотреть такие встречи 
достаточно сложно. Игроки передвигаются по льду очень медленно, а на стыки и 
борьбу нет и намека. Только и оставалось ждать крутых голов и эффектных 
буллитов. Но никто не спешил рисовать красоту на льду.  
В матче дивизион Тарасова - дивизион Харламова вратарь Якуб Коварж выходил 
на вбрасывание, а потом забивал Вячеслав Грецкий, у которого пока нет 
заброшенных шайб в КХЛ. 
Голкиперы в этот вечер больше всего были настроены на веселье. Андрей 
Тихомиров вызвался исполнять буллит (Данис Зарипов провинился за задержку 
игры), но вратарь "Торпедо" провалился в этом деле и не смог исполнить Никиту 
Гусева. 
На матч за третье место Юха Метсола и Линус Умарк поменялись ролями - 
голкипер вышел в поле под 67-м номером и даже гол забил, а форвард играл в 
воротах под 77-м, причем, играл очень здорово.  
Еще было забавно, как Дмитрий Квартальнов ел планшетку, давая установку. 
Даже его помощник Денис Казанский офигел. Однако больше приколов не было.  
Формат Матча звезд нужно обязательно менять. К счастью, Дмитрий 
Чернышенко пообещал, что через год зрители увидят новый звездный уик-энд. 
Президент КХЛ сказал, что открыт к новым идеям. Вариантов можно предложить 
массу: матчи сборной России против команд Канады, Швеции, Финляндии, 
Чехии, составленных из игроков лиги, или пригласить участников из других 
европейских лиг. Коллега Ерыкалов так вообще хочет организовать игру сборная 
СКА и ЦСКА VS все остальные. Звездный уик-энд - это веселье. И лиге стоит 
задумываться, как в шутливой и ироничной форме обыгрывать вещи, за которые 
ее ругают. К примеру, за доминирование армейских клубов. Есть риск нарваться 
на еще большую критику. Но в конце концов черный пиар - тоже пиар. В России 
умудрились и Зарипова назвать националистом за костюм "Капитан Татарстана". 
Однако на такие комментарии точно не нужно обращать внимание.  
Самая безумная идея Матча звезд КХЛ. Сборная СКА и ЦСКА должна зарубиться 
против всех остальных 
Алексей Кудашов предложил команде-победителю давать один миллион 
долларов, как в НХЛ, чтобы в матчах появились силовые приемы и борьба. 
Главный тренер СКА и дивизиона Боброва только не учел, что в таком случае 
через несколько лет КХЛ может разориться - доходы российской лиги серьезно 
уступают североамериканской. Но, конечно, участникам нужен какой-то стимул. 
Один миллион рублей для MVP турнира - хорошая награда. Молодые ребята 
точно будут рвать жилы за такую сумму. 
Здорово, что следующий Матч звезд пройдет в Риге. В столице Латвии умеют 
создавать крутую атмосферу на таких событиях. В гигантской же Москве, где 
полно других развлечений, КХЛ не удалось удивить зрителей. Не хватило 
куража, драйва и колорита. А самое главное, не появилось ощущения 
уникальности события. Быть может, столице просто и не нужен был этот 
праздник хоккея.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-19-match-zvezd-kkhl-2020-gol-gretskogo-
vratar-ispolnil-bullit-umark-vstal-v-vorota-kvartalnov-yel-planshetku-izmeneniye-
formata 
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Изживший формат: Умарк стал главным героем Матча звезд КХЛ в Москве 
(Р-Спорт, Москва, 19 января 2020) 
Двенадцатый Матч звезд КХЛ прошел в воскресенье на арене московского 
"Динамо" в Петровском парке, его победителем стала команда дивизиона 
Боброва. 
Время Билла 
Время перед матчем - звездный час Зинэтулы Билялетдинова. Сначала 
прославленный тренер, чей именной стяг в обычное время висит под сводами 
арены "Динамо", на протяжении получаса раздавал автографы на официальном 
стенде (вместе с Борисом Михайловым, Александром Якушевым, Борисом 
Майоровым, Владимиром Мышкиным), после чего еще полчаса не мог пройти по 
холлу стадиона из-за нескончаемого потока желающих сфотографироваться. 
Показалось, что даже Вадим Шипачев и Илья Сорокин, проводившие свою 
автограф-сессию чуть раньше, не вызвали такого ажиотажа. 
"Это не утомительно, это приятно, - делился Билялетдинов, все-таки пробившись 
к нужной двери. - Понимаю, что я здесь ради болельщиков. К тому же, мне и 
самому приятно". 
"Билл" громко смеялся, услышав мнение о том, что как минимум в субботу 
никому из участников Матча звезд в Москве не удалось "превзойти" его 
выступление год назад, когда на тот момент еще тренер "Ак Барса" взорвал 
казанские трибуны, исполнив буллит в ворота Юхи Метсолы. "Нормально все 
прошло, ребята старались", - сказал Билялетдинов о субботнем "мастер-шоу". 
Но выделить самый яркий момент не смог. 
За разрываемым болельщиками Билялетдиновым с интересом наблюдали и 
представители Единой лиги ВТБ. Менее чем через месяц дворец в Петровском 
парке примет и еще один Матч звезд - баскетбольный. "Все-таки наша и 
хоккейная аудитория очень сильно отличаются, - рассуждали баскетбольные 
коллеги. - Вчера немножко удивило только, как все затянуто получилось. Мы 
постараемся к таймингу серьезно отнестись. Но здорово, что столько зрителей 
собрали". 
"Миллион долларов США - и жизнь будет хороша" 
Объясняя отсутствие полноценной церемонии открытия в субботу, организаторы 
обещали красочное пре-шоу в воскресенье. Его центральной темой стал 
московский образ жизни и вечная нехватка времени у столичных жителей. И 
пусть сама задумка и ее исполнение могут вызывать вопросы, по крайней мере 
это было нечто оригинальное, что для Матча звезд уже большое дело. 
В первом полуфинале команда дивизиона Боброва без борьбы обыграла 
дивизион Чернышева (7:4). В составе победителей хет-триком отметился Герман 
Шапорев из команды МХЛ "Алтай" (Усть-Каменогорск), у которого днем ранее по 
так и оставшимся загадочным причинам отняли победу в конкурсе на скорость. 
"Чтобы здесь была борьба и силовые приемы, нужны иные призовые, чтобы был 
какой-то стимул у игроков. Если бы, как в НХЛ, был миллион долларов за победу, 
мы бы увидели на Матче звезд совсем другой хоккей", - делился мнением о 
качестве хоккея тренер первых финалистов Алексей Кудашов, сказавший в 
Петровском парке чуть ли не больше, чем за весь нынешний сезон. 
Во втором полуфинале победитель оставался непонятен до последнего. Но 
самое главное, что свой гол забил Вячеслав Грецкий - после того, как выиграл 
вбрасывание у вратаря соперника Якуба Коваржа. Вратари вообще были 
главными действующими лицами второго полуфинала: Андрей Тихомиров из 
"Торпедо" пробивал буллит (в стиле Никиты Гусева!), но не смог переиграть 
Тимура Билялова из "Ак Барса". Путевку в финал команде дивизиона Тарасова 



 

 

принесли шайбы московских армейцев Кирилла Капризова и Мэта Робинсона 
(8:6). 
Умарк "украл шоу" 
Кто же из восьми игроков, не набравших очков в своих полуфиналах, так и 
покинет Матч звезд с "нулем"? Казалось, других интриг у "матча за бронзу" не 
будет. Но эмоций в происходящее добавили Линус Умарк и Юха Метсола - 
любимцы уфимских болельщиков поменялись местами и формой! 
Метсола отметился голом и результативной передачей, а Умарк отразил буллит 
в исполнении Павла Порядина. Голкипер "Авангарда" Игорь Бобков на этот раз 
даже не вышел на лед - швед отыграл все 20 минут в воротах команды дивизиона 
Чернышева. Игроки омского клуба этим вечером вообще по большей части 
"отбывали номер": лишь в концовке игры за третье место Кирилл Семенов, 
Слава Войнов и Егор Чинахов набрали свои первые очки. 
Команды доигрались до буллитов, где уже по-настоящему сверкнул Линус Умарк. 
Швед не пропустил ни одного броска, совершил пару невероятных сэйвов (на 
Деннисе Расмуссене, Данисе Зарипове) и принес своей команде победу в матче. 
"Это была моя давняя мечта - сыграть в воротах. Это наша общая идея с Юхой, 
мы обсудили это вчера, но решили только сегодня в последний момент. Было 
круто, я сделал несколько сэйвов, хотя сложно было играть в своих коньках. Я 
очень устал, весь промок до нитки от пота, еще не ел сегодня. Один раз только 
до этого играл в воротах - на улице с детьми в Уфе", - сказал наигравший на 
звание MVP Матча звезд Умарк. 
Три года назад после победы сборной Швеции на приуроченном к 70-летию 
российского хоккея Кубке Первого канала Линус Умарк прогремел словами о том, 
что был рад "уничтожить праздник русским", теперь же швед сделал чуть ли не 
больше всех, чтобы спасти "вечеринку". 
После такого выступления покидающего, как ожидается, КХЛ после сезона 
Умарка сложно было ожидать чего-либо особенного от финала. Нам будет не 
хватать тебя, Линус! 
Победу в Матче звезд в серии буллитов одержала команда дивизиона Боброва. 
Президент КХЛ, общаясь с журналистами в воскресенье, заявил, что через год 
лига намерена внести изменения в формат Матча звезд. "Хотим провести 
массовые изменения в мастер-шоу и внести изменения в самой игре. Хочу 
сделать, чтобы было еще интереснее", - сказал Чернышенко. 
Анонсированные Чернышенко изменения жизненно необходимы Матчу звезд. 
Возможно, через год лиге удастся вдохнуть жизнь в один из своих главных 
продуктов. А Матч звезд в Москве? Прошел, и слава богу. 
Следующий Матч звезд КХЛ примет Рига, которая ранее уже проводила 
мероприятие в 2012 году.  

https://rsport.ria.ru/20200119/1563611048.html 

К заголовкам сообщений 

Грецкий - "орешек" (Известия, Москва, 20 января 2020) 
"Пушкин" отличился на звездном льду 
Чем удивили москвичей звезды КХЛ 
Завершившаяся в воскресенье Неделя звезд хоккея сняла вопрос о 
целесообразности проведения подобных мероприятий в Москве, где большая 
конкуренция за зрителя. Домашний стадион столичного "Динамо" на 
Ленинградском проспекте, вмещающий 11,5 тыс. болельщиков, был заполнен 
практически до отказа. Организаторы создали прекрасную атмосферу и 
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приготовили интересные развлечения для зрителей, которые пришли семьями и 
насладились ярким шоу. 
 - Мне понравилось то, как болельщики поддерживали участников, - отметил в 
разговоре с "Известиями" двукратный обладатель Кубка Стэнли и олимпийский 
чемпион-2018 Вячеслав Войнов. - Все было отлично организовано, я испытывал 
только позитивные эмоции. 
В субботу на мастер-шоу и в воскресенье на Матче звезд игроки старательно 
развлекали столичных любителей хоккея. В первый из двух дней они 
участвовали в различных конкурсах - на лучшее исполнение буллитов, силу 
броска, скорость катания и многих других. В состязаниях отличились защитник 
казахстанского "Барыса" Даррен Диц, защитник новосибирской "Сибири" Юрки 
Йокипакка и хоккеисты подольского "Витязя". Канадец из Нур-Султана вышел на 
мастер-шоу в костюме Александра Пушкина и перед пробитием буллита 
прочитал отрывок из стихотворения "Зимнее утро". В словах "Мороз и солнце, 
день чудесный..." явно слышался американский акцент, но 26-летний хоккеист 
декламировал почти без запинки. 
 - Долго учил это стихотворение, но, к счастью, время подготовиться было, - 
пояснил "Известиям" Диц. - Мой рейс в Москву задержался, и я мог еще раз 
перечитать эти строки. С момента перехода в КХЛ стараюсь проникнуться 
русской литературой. До переезда в Казахстан ничего не слышал о Пушкине, а 
сейчас его много читаю. И решил продемонстрировать это на мастер-шоу. 
Победивший в конкурсе на силу броска Юрки Йокипакка вышел на лед в костюме 
елки, обыграв свое производное от фамилии прозвище "елки-палки". А 
Александр Семин вместе с партнером по "Витязю" Ильей Шинкевичем из 
подольского "Витязя" выкатился на арену в костюме русских богатырей - в 
шлеме, с мечом и щитом. 
 - Не скрою, шлем был тяжелый, но выйти в нем на лед не было проблемой, - 
отметил Семин. - А вот соревноваться в конкурсах было бы непросто. Даже не 
представляю, как богатыри в таких головных уборах бились. Поэтому 
непосредственно в состязаниях участвовал уже в хоккейном шлеме. Но, 
надеюсь, зрителям понравилось. Постарались напомнить им, в честь кого 
называется наш клуб. 
В воскресенье состоялось главное событие - Матч звезд. В первом полуфинале 
вновь проявил себя Даррен Диц, отметившийся двумя заброшенными шайбами 
и одной передачей. Правда, его сборная (дивизион Чернышева) проиграла 
сборной дивизиона Боброва (4:7). А затем по итогам затяжной серии буллитов 
одолела в матче за третье место команду дивизиона Харламова (9:8). В 
коллективе, за который выступает Диц, оригинально развлекли публику: в ворота 
поставили нападающего Линуса Умарка, а в полевые игроки перевели голкипера 
Юху Метсолу - он даже сумел забить шайбу. 
 - Линус неплохо справлялся с новой ролью, - рассказал "Известиям" о партнере 
по уфимскому "Салавату Юлаеву" Юха Метсола. - Пропустил он не так много 
голов, как обычно, мы, вратари, пропускаем на Матче звезд. Так что поздравляю 
его с этим. Конкуренции не опасаюсь - играть в нападении у Умарка все равно 
получается лучше. 
В другом полуфинале команда дивизиона Тарасова победила сборную 
дивизиона Харламова - 8:6. Помимо главных звезд этих команд - Александра 
Семина, Кирилла Капризова и Найджела Доуса - отличился также спортсмен, 
ставший главным хедлайнером Матча звезд. Речь о белорусе Вячеславе 
Грецком, в свой дебютный сезон в составе минского "Динамо" попавшем на это 
мероприятие в результате голосования болельщиков, которые оценили сходство 
его фамилии с легендарной канадской - Гретцки. 



 

 

 - Он забросил шайбу в Матче звезд, значит, не зря сюда попал, - поделился с 
"Известиями" нападающий сборной дивизиона Тарасова Стефан Да Ко ста. - Мы, 
конечно, немного пошутили по поводу сходства его фамилии с такой легендой, 
но в целом позитивно восприняли его игру. Он хороший парень и качественный 
хоккеист, поэтому было приятно быть с ним в одной команде. 
В финале сошлись два коллектива, за которые выступали самые результативные 
хоккеисты текущего сезона: лучший бомбардир по системе "гол + пас" Вадим 
Шипачев (дивизион Боброва) и лучший снайпер по количеству заброшенных 
шайб Кирилл Капризов (дивизион Тарасова). По итогам серии буллитов лучшей 
оказалась команда Шипачева (7:6). 
 - Я вообще как-то несильно задумываюсь по поводу своей статистики, главное - 
результат команды, - сказал "Известиям" Кирилл Капризов. - Что в ЦСКА, что в 
сборной, что на Матче звезд главное - выигрывать. И работать надо на команду, 
а голы и передачи - это часть работы. Ну а сегодня важнее всего было развлечь 
зрителей, создать для них шоу. Спасибо публике, что активно нас поддерживала. 
Теперь лига готовится к рейду в Прибалтику - в 2021 году Неделя звезд пройдет 
в Риге. 
"Ёлки-палки" на льду Канадский защитник "Барыса" Даррен Диц на мастер-шоу 
загримировался под Александра Пушкина и произнес на русском языке отрывок 
из стихотворения "Зимнее утро" 
Финский защитник "Сибири" Юрки Йокипакка порадовал зрителей костюмом 
новогодней елки из-за сходства своей фамилии с выражением "елки-палки" 

К заголовкам сообщений 

Матч Звезд КХЛ - 2020: прикольнее, чем в НХЛ? (Собеседник 
(sobesednik.ru), Москва, 19 января 2020) 
Обозреватель Sobesednik.ru делится впечатлениями от Матча Звезд КХЛ - 2020.  
Большой, площадью с хорошую кухню лифт ВТБ-Арены остановился на первом 
этаже, будучи уже полным пассажиров. Интерес к Матчу Звезд КХЛ, кто бы что 
ни говорил, как бы ни ругал и ни обсуждал или даже осуждал его формат, 
огромный. Настолько огромный, что некоторые зрители даже пытаются 
использовать чужое мероприятие для достижения своих бизнес-целей: при мне 
один дядька разложил по периметру холла целую батарею листовок с рекламой 
своего онлайн-магазина хоккейных значков. И когда президент КХЛ Дмитрий 
Чернышенко в программке называет это мероприятие праздником или подарком 
всем любителям хоккея от Лиги, он и сам нисколько не кривит душой, и со 
стороны - совершенно справедлив в оценке.  
Мне есть с чем сравнивать. Я был на Матче звезд в 2007-м, когда список этих 
самых звезд был таким странным, что назови сейчас фамилии многих участников 
того дня - их поди и вспомнят не все болельщики клубов, которые те 
представляли. И в 2009-м, на Красной площади, под открытым небом, когда 
мороз был таким, что уже после мастер-шоу, не дожидаясь самого матча, 
пришлось срочно ехать домой и растирать окоченевшие ступни своей спутницы 
коньяком, а самому - принимать еще и внутрь. А уж говорить об атмосфере и 
организации, сами понимаете, особо не приходится. К счастью, с тех пор 
организация мероприятия ушла далеко вперед. 
Нынче толпы зрителей уверенно и массово мигрировали от одного стенда к 
другому. Едва объявили, что фотосессия, организованная оператором связи, с 
Вадимом Шипачевым и Ильей Сорокиным сокращается до формата "kids only", а 
затем и вовсе сворачивается, народ тут же причалил к столу букмекерской 
компании, где проводили свою автограф-сессию ветераны отечественного 
хоккея. Оттуда - к тусовке маскотов клубов КХЛ. И все это не считая еще кучи 



 

 

промо-стендов других партнеров, стоек с едой, островков с мерчем и так далее, 
и так далее. За два часа до начала, едва открылись входные двери, пусто 
осталось разве что на этаже с вип-ложами - но всех подряд туда и не пустили 
бы. 
Бодро и на льду. Раньше негласной задачей соперников было накидать друг 
другу примерно поровну, хотя и побольше. Теперь красота игр прочно увязана с 
результатом. Вратарь Коварж выходит из ворот на вбрасывание и мгновенно 
получает "плюху", но затем стоит, насколько позволяет формат шоу, стеной. 
Форвард Да Коста хоть и не мчится встречать шайбу, но, словно в керлинге, 
натирает клюшкой лед, чтобы та пришла к нему быстрее. Легендарный Зарипов 
получает невесть откуда взявшиеся у судьи желтую, а затем и красную карточки, 
вертит рукой у виска, а затем, улыбаясь, дает рефери "пять". Наверное, только 
юный Герман Шапоров, один из четырех выбранных командами игроков Матча 
Звезд МХЛ, серьезен - в такой крутой компании он умудрился сделать хет-трик. 
Я все еще люблю задавать в интервью вопрос "В чем КХЛ точно круче, чем НХЛ", 
потому что меня не перестают поражать либо узость взглядов и длительность 
пауз, взятых на обдумывание, либо совершенная нестандартность полученных 
ответов. Но я думаю, что если по свежим следам задам этот вопрос кому-нибудь 
из участников Недели Звезд, вскоре после их возвращения в клубы, то смогу 
быстро услышать справедливое "У нас Матч Звезд прикольнее".  

https://sobesednik.ru/sport/20200119-match-zvyozd-khl-2020-prikolnee-chem-v-nhl 

К заголовкам сообщений 

"Если бы дали миллион долларов, вы бы увидели другой хоккей". Как 
прошел матч звезд КХЛ (Фонтанка (fontanka.ru), Санкт-Петербург, 19 
января 2020) 
Правда, не всех участников можно было назвать звездами, а само состязание 
напоминало цирковое представление. 
Матч звезд Континентальной хоккейной лиги прошел в Москве 18 и 19 января. 
Отдел спорта "Фонтанки" рассказывает, чего не увидел Петербург, - хотя должен 
был.  
"Если бы дали миллион долларов, вы бы увидели другой хоккей". Как прошел 
матч звезд КХЛ 
Изначально матч звезд КХЛ в 2020 году должен был пройти в Петербурге. Но 
что-то пошло не так, и на старте сезона боссы лиги объявили, что он достался 
Москве, а именно - только что построенной "ВТБ-Арене".  
Формат впервые появился в Северной Америке. Изначально идея заключалась 
в том, чтобы провести суперматч с лучшими из лучших игроков. В 90-е годы к 
нему добавились конкурсы на скорость, ведение шайбы, силу броска и так далее. 
Постепенно и этого оказалось мало для привлечения зрителей: боясь получить 
травму, игроки просто не выкладывались по полной. Ни силовых приемов, ни 
щелчков от синей линии, скорости как в любительском хоккее. Вратари тоже не 
особо напрягались - отсюда двухзначные счета. Все это выглядело как почти 
любой матч с участием Владимира Путина. Поэтому организаторы постепенно 
стали делать из матчей звезд развлекательное шоу, позабыв о спортивных 
принципах. Например, в 2009 году Овечкин забивал буллит в ковбойской шляпе, 
солнечных очках и двумя клюшками.  
В России прошли примерно тот же эволюционный путь, только в ускоренном 
режиме.Собираясь на это событие, вы должны максимально абстрагироваться 
от хоккея и приготовиться к безудержному, порой даже безумному веселью. 
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Матч звезд КХЛ - 2020 проходил в два дня. Суббота, 18 января, началась с 
мастер-шоу. Игроки были разделены на четыре команды в соответствии с 
дивизионами, в которых они выступают (сами дивизионы названы в честь 
легендарных советских хоккеистов). 
Дивизион Боброва: СКА (Санкт-Петербург), "Динамо" (Москва), "Йокерит" 
(Хельсинки), "Спартак" (Москва), "Северсталь" (Череповец), "Динамо" (Рига). 
Дивизион Тарасова: ЦСКА (Москва), "Локомотив" (Ярославль), "Витязь" 
(Московская область), "Торпедо" (Нижний Новгород), "Сочи", "Динамо" (Минск). 
Дивизион Харламова: "Ак Барс" (Казань), "Автомобилист" (Екатеринбург), 
"Сибирь" (Новосибирск), "Металлург" (Магнитогорск), "Нефтехимик" 
(Нижнекамск), "Трактор" (Челябинск). 
Дивизион Чернышева: "Авангард" (Омск), "Барыс" (Нур-Султан), "Куньлунь" 
(Пекин), "Салават Юлаев" (Уфа), "Адмирал" (Владивосток), "Амур" (Хабаровск). 
К слову, СКА делегировал всего одного хоккеиста - Владимира Ткачева. Со 
звездами у петербуржцев в последнее время действительно туго. Зато главным 
тренером дивизиона Боброва стал наставник армейцев с Невы Алексей 
Кудашов. 
В первом конкурсе на скорость еще сохранялось какое-то подобие спортивного 
события. Хотя перед его началом на камеру над заградительным стеклом 
повесили миниатюрную судейскую форму - отсылка к финалу молодежного 
чемпионата мира, когда канадцам не дали удаление за выброс шайбы из-за того, 
что та попала в камеру (читайте подробнее об этом в интервью игрока 
российской молодежной сборной Василия Подколзина). Здесь победил дивизион 
Тарасова, от которого бежали Вячеслав Грецкий (минское "Динамо") и Егор 
Анисимов (МХК "Динамо" Санкт-Петербург). Первый вообще оказался здесь 
только благодаря флешмобу минских болельщиков: Грецкий проводит первый 
сезон в КХЛ, и у него - ни одной забитой шайбы в 14 матчах. А 20-летний 
Анисимов оказался на матче звезд по решению организаторов как один из 
лучших игроков Кубка вызова Молодежной хоккейной лиги. 
В конкурсе "Надежная защита" градус безумия задрали до предела. Участвовали 
все четыре вратаря и 36 полевых: игроки одного дивизиона пробивали буллиты 
вратарю другого. Побеждал голкипер, показавший самую продолжительную 
серию спасений. Участники устроили из этого что-то невообразимое. И 
совместная попытка нападающего "Витязя" Александра Семина с сыном на фоне 
остального выглядела еще ничего.  
Даррен Диц из "Барыса" в образе Александра Пушкина читал стихи. 
"Я выучил часть стихотворения Пушкина, на это ушло где-то 10-12 часов. Мне 
интересно поучить русскую литературу, английскую было не так интересно 
изучать. Если честно, я ни разу не слышал об этом писателе до того, как приехал 
в Россию. И не знаю его биографию, но это будет для меня второй уровень, пока 
что я на первом", - объяснил позже журналистам канадец, недавно принявший 
гражданство Казахстана. 
Финский защитник Юрки Йокипакка предстал перед зрителями в образе 
новогодней елки. 
Его часто называют елкипалки, и вот, пожалуйста, сегодня на матче Всех звезд 
Юрки Йокипакка выступил в костюме елки с фамилией Ёлки-Палки?  
Чуть позже он же выиграет в конкурсе на силу броска. Шайба после щелчка 
Йокипакка улетела со скоростью 164,15 км/ч. 
В эстафете хоккейного мастерства 35-летниий форвард "Витязя" Александр 
Семин появился в богатырском шлеме и с мечом в руках. Приз за самый 
креативный костюм заслужено уходит форварду казанского "Ак Барса" Данису 
Зарипову, ставшему Капитаном Татарстаном. 



 

 

Индусы: обижаются на культурную апроприацию и стереотипы. 
Второй день звездного уикэнда прошел в формате мини-турнира, состоящего из 
мини-матчей:дивизионы разбились на пары, играя друг с другом два периода по 
десять минут в формате "три на три". Победители встречались в финале. Хотя 
укороченные периоды и составы в теории должны добавить зрелищности, 
хоккеисты продолжали дурачиться на льду. 
Еще судьи отдавали голевые пасы, тренеры ели пряничные планшетки, игрокам 
выписывали красные карточки, как в футболе. 
В финале дивизион Боборова с Кудашовым во главе вырвали победу у 
дивизиона Тарасова по буллитам 7:6. К слову, в НХЛ победителю выплачивают 
1 млн долларов. В КХЛ пока просто подарили золотые медали. 
- Чтобы получить силовые приемы и борьбу у игроков, должен быть какой-то 
стимул, - намекнул в разговоре с журналистами Кудашов. - Я думаю, если бы как 
в НХЛ давали бы миллион долларов США победившей команде, то мы бы 
увидели сильно другой хоккей. 

https://www.fontanka.ru/2020/01/19/059/ 

К заголовкам сообщений 

Ради Матча звезд Умарк стал вратарем (Спорт экспресс, Москва, 20 
января 2020) 
В Москве прошел звездный уик-энд КХЛ. Победитель - команда дивизиона 
Боброва 
Как известно ФОНБЕТ, Матч звезд по разным причинам пропустили Павел Дацюк 
и Сергей Мозякин. Журналисты сразу же принялись выспрашивать у президента 
КХЛ его отношение к отсутствию в Москве главных звезд лиги, напомнив ему, как 
штрафуют за пропуск звездного уик-энда за океаном. 
- У нас абсолютно не такая ситуация, - объясняет Чернышенко. - Поверьте, если 
бы могли подумать, что ребята решили пофилонить, мы бы обязательно 
наказали. У нас никаких проблем с этим нет. У нас беспричинный пропуск Матча 
звезд по регламенту карается дисквалификацией на два матча. Но мы 
просмотрели все предоставленные клубами документы и увидели, что нашим 
боевым ветеранам действительно нужно было лечение. Мы с уважением к этому 
относимся. И просим всех уважительно относиться. У нас не так много замен. И 
абсолютно звездный состав. Посмотрите, из каждого клуба приехали звезды - 
реально. Абсолютно полный набор звезд. 
- Изучаете ли вы предлагаемые варианты того, как изменить формат Матча 
звезд? 
- На следующий год в Риге мы хотим очень серьезно переделать и мастер-шоу, 
и в саму игру внести изменения. Это же праздник. Здесь хоккеисты получают 
удовольствие, потому что все это делают для болельщиков. Вы же видите, как 
они выкладываются. И по тому, как они выкладываются, видно, как они уважают 
болельщиков. У нас все для болельщиков, а не спортивного результата. И когда 
хоккеисты не находятся под прессом результата, они открываются для всех с 
другой стороны. 
- Можете ли вы провести в рамках Матча звезд мини-турнир в формате сборных? 
- Был такой вариант раньше, когда российские игроки играли против зарубежных. 
Я согласен с тем, что настало время сделать что-то более интересное. 
- Почему Рига выиграла у Санкт-Петербурга и Хельсинки в качестве столицы 
Матча звезд-2021? 
- У нас много вариантов. Особенно регионы просят провести у них. Потому что 
для них важно такое событие получить. Но мы должны понимать, что такое 
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мероприятие должно быть экономически целесообразным. И не случайно, что 
мы проводим заявочную кампанию. Сейчас здесь работают команды 
обозревателей из шести городов. Это люди, которые изучают каждую функцию в 
рамках проведения Матча звезд. От размещения до шоу. Все смотрят, как 
организована работа, потому что понимают, что если они получат возможность 
провести звездный уик-энд - им этот опыт будет необходим. 
 УМАРК И МЕТСОЛА Бессмысленную игру за бронзу разбавил трюк легионеров 
"Салавата". Юха Метсола пошел играть в поле, а его место занял Линус Умарк, 
причем гениальный шведский плеймейкер поначалу творил один сэйв за другим, 
но вскоре посыпался. Его финский одноклубник здорово оты- грывал 
центрального и даже забросил шайбу. Ротация юлаевцев запутала соперника, а 
в послематчевых бросках их партнер из "Омских ястребов" Егор Чинахов принес 
третье место дивизиону Чернышева. В шуточном отчаянии тренер их 
противников Дмитрий Квартальнов попытался съесть планшетку, но безуспешно. 
- Я всегда мечтал сыграть в воротах, - признался Умарк. - И всегда всем говорил, 
что готов стать третьим вратарем, если с остальными что-то случится в матче. И 
буду готов выйти на лед. Мы с Юхой как-то обсуждали это. Но забыли уже давно. 
А тут подвернулся удобный случай. 
- Бывает ли, что вы встаете в ворота на тренировках? 
- Пару лет назад полноценно. А до того - лет за десять. Было сложно. У меня же 
обычные коньки, на них ото льда не оттолкнешься нормально, садясь на колени. 
Сыграть лучше в моих было нельзя. Если я встаю в ворота, надеваю вратарские 
коньки. Я немножко недоволен собой. Как раз потому, что мог сыграть лучше, 
будь у меня другие коньки. Вообще играть в воротах очень тяжело. Я вымок от 
пота. И толком не ел сегодня. 
 - Поэтому вы старались как можно Б активнее играть клюшкой? 
- Я просто знаю, насколько сложнее приходится, когда вратарь пытается выбить 
шайбу с клюшки нападающего. Его труднее обыграть. Я старался этим 
пользоваться. 
 - Как вам Метсола в роли форварда? - Я уже видел, на что он способен. А какой 
гол он забил в "девятку"! Снайпер. Мне должны были записать передачу в этой 
шайбе! Мы хотели получить удовольствие, повеселиться. Надеюсь, 
болельщикам понравилось. 
- Прикольно было поменяться. 
 Умарк - красавчик, - признался вскоре сам Метсола. - И у меня вроде неплохо 
получалось в атаке. Бросочек показал. Но, конечно, Линус играет в воротах 
намного лучше, чем я в поле. 
- "Салавату" как раз центрфорвард нужен. 
- Ха-ха, почему бы не сыграть пару матчей в центре за Уфу? Мне было весело. 
Мы были на расслабоне. Да еще и победу одержали. Но тут все на Линусе, 
конечно. Победа всегда вратарская. Он ее для нас добыл. 
 ВАЙСФЕЛЬД И ФЕДОРОВ Известный комментатор и функционер Леонид 
Вайсфельд настолько вжился в роль тренера, что в одном из ключевых эпизодов 
принялся эмоционально апеллировать арбитрам. Даже достал оставшийся с 
судейских времен свисток и сам указал на центр. Гол не засчитали, зато их с 
Игорем Никитиным подопечные забегали чуть быстрее. Капризов и Семин 
передали шайбу друг другу раз по десять и окончательно запутали Юлиуса 
Гудачека, установив ничейный счет в основное время. 
Микко Лехтонен проводит отличный сезон за "Йокерит" и впервые в жизни сыграл 
на звездном уик-энде. Эффектный буллит в исполнении финского защитника 
принес дивизиону Тарасова главный приз и победу в домашнем Матче звезд. 
Гудачек не стал нарушать традицию и устроил победное шоу. Прямо на 



 

 

чемпионской скамейке проигравшего спор комментатора Дмитрия Федорова, 
который был тренером команды дивизиона Боброва, обрили налысо, а затем он 
отправился полуголым наматывать круги вокруг "ВТБ-Арены". 

К заголовкам сообщений 

"Все было на высшем уровне": что говорили после Матча звезд КХЛ (RT 
(russian.rt.com), Москва, 20 января 2020) 
Матч звезд КХЛ был организован на высшем уровне, а болельщики прекрасно 
проявили себя на трибунах. Об этом после турнира заявил главный тренер 
дивизиона Боброва Алексей Кудашов. В свою очередь, форвард "Динамо" Вадим 
Шипачев похвалил формат игр, а нападающий "Витязя" Александр Семин 
отметил тот факт, что хоккеистам разрешили взять на лед своих детей. 
"Такой турнир необходим" 
Матч звезд КХЛ-2020 надолго запомнится всем болельщикам. Собравшиеся в 
Москве хоккеисты устроили настоящее шоу для зрителей и забросили 53 шайбы. 
В воскресенье на "ВТБ-Арене" победителя выявляли четыре команды - сборные 
дивизионов Боброва, Чернышева, Харламова и Тарасова. 
Победу в итоге впервые в истории одержал дивизион Боброва. В финале он 
встречался с дивизионом Тарасова. В основное время соперники сильнейшего 
не выявили (6:6). В результате исход встречи решился в серии буллитов, и 
победный бросок записал на свой счет финский форвард Микко Лехтонен. 
Третье место занял дивизион Чернышева, который также по буллитам обыграл 
дивизион Харламова. 
Впрочем, поражения в выставочных матчах не слишком расстроили игроков. Так, 
нападающий "Витязя" Александр Семин, выступавший за дивизион Тарасова, 
отметил, что несмотря на проигрыш в финале, его команда практически 
выполнила стоявшую перед ней задачу. 
"Установка была дойти до финала и не уступить. Да, мы в итоге проиграли, но по 
буллитам, так что это не считается. А вообще, думаю, болельщикам понравился 
Матч звезд, ведь было очень много голов", - заметил Семин. 
В тоже время, по словам игрока, турнир получился несколько затянутым по 
времени. Из-за этого, как отметил форвард, Матч звезд теряет в зрелищности. 
"Приходилось ждать, пока другие команды сыграют. Вышло затянуто, в том 
числе и для зрителей: первые две игры все смотрят, а дальше некоторым 
тяжело, а ведь впереди еще финал", - отметил хоккеист. 
При этом для самого Семина самым сильным впечатлением от Матча звезд 
стало участие его сына в мастер-шоу, прошедшем в субботу. 
"Мой сын смог пробить буллит, и то, что ребенок все это видел своими глазами, 
- очень важно и для него, и для меня. Такие яркие, позитивные эмоции! 
Разговаривал с мальчиком - он сейчас просто в восторге", - добавил Семин. 
Также нападающий отметил, что предложение сыграть на Матче звезд принял с 
удовольствием. По его словам, такой турнир нужен зрителям и лиге. 
"Меня пригласили - я поехал. Такой турнир, на мой взгляд, необходим. У 
болельщиков должна быть возможность прийти посмотреть на лучших игроков 
КХЛ", - заключил Семин. 
"Хочется сказать спасибо болельщикам" 
Динамичным и интригующим финальный матч назвал и выступавший в команде 
победителей Вадим Шипачев. Кроме того, нападающий "Динамо" отметил 
мастерство вратаря ЦСКА Ильи Сорокина. 
"Финал получился классный, насыщенный. Сорока здорово играл, вообще мне 
шансов не оставил, и я даже не забил", - посетовал Шипачев. 



 

 

На Матче звезд хоккеиста поддерживала дочка Полина. Вслед за Семиным 
динамовец отметил, что для него присутствие ребенка было очень важным. 
"Самое яркое впечатление на турнире лично для меня - то, что участники смогли 
привести своих детей. Они не могут побывать с нами на льду и в раздевалках во 
время официальных матчей, а здесь такая возможность была. Теперь у них 
останутся воспоминания на всю жизнь", - подчеркнул спортсмен. 
По мнению Шипачева, остались довольны и зрители. Динамовец поблагодарил 
всех болельщиков за поддержку. 
"На мой взгляд, Матч звезд оправдал ожидания. Мы очень рассчитывали, что на 
стадионе будет хорошая атмосфера - так и вышло. Хочется сказать спасибо 
болельщикам, их было так много. Все старались сделать шоу - мы на льду, они 
на трибунах", - добавил Шипачев. 
Со знаком "плюс" хоккеист отметил и необычный формат игры - "три на три". По 
его словам, это даже более удачная схема, нежели привычная. 
"Хоккей "три на три" - хороший формат, веселее, чем "пять на пять", потому что 
все быстрее бегают. Мне кажется, такой формат игры тоже нужен", - заключил 
динамовец. 
"Все было сделано на высшем уровне" 
Схема с тремя игроками на площадке пришлась по душе и одной из главных 
звезд турнира - нападающему ЦСКА Кириллу Капризову. При этом армеец 
посетовал на собственную низкую результативность. 
"Формат "три на три" удобнее, лучше, чем "пять на пять". Динамичнее, 
интереснее. А вот я сегодня свою задачу не выполнил - мало забил. Забросил 
всего две шайбы, а хотелось бы штучки четыре-пять за две игры", - подчеркнул 
Капризов. 
А вот главный тренер победителей турнира, дивизиона Боброва, Алексей 
Кудашов остался доволен всем. Впрочем, по словам наставника СКА, в его 
команде подобрался настолько крепкий состав, что она попросту не могла 
уступить. 
"Финал был очень интересный. И вели, и отыгрывались, а в результате все 
решили буллиты. Но динамовцы не могли проиграть! У нас просто пять 
динамовцев в составе, включая одного рижского", - отметил Кудашов. 
Также наставник поблагодарил всех болельщиков и организаторов Матча звезд. 
По его словам, турнир удался. 
"Все было здорово! Нужно, во-первых, сказать спасибо зрителям, которые 
заполнили трибуны до отказа. А во-вторых - организаторам. Все было сделано 
на высшем уровне. Ребятам было приятно играть, а болельщикам - интересно 
наблюдать. Уикэнд удался", - добавил он. 
Героями турнира стали и комментаторы телеканала "Матч ТВ" Денис Казанский, 
Олег Мосалев, Леонид Вайсфельд и Дмитрий Федоров, которые на время 
сменили профессию, став ассистентами главных тренеров четырех команд. 
Кудашову в дивизионе Боброва помогал Федоров, и наставник остался доволен 
своим помощником. 
"Журналисты меня все время про него спрашивали - смотрю, прямо главный 
вопрос на протяжении этих дней. Но Дмитрий, действительно, молодец, хорошо 
отработал. Он очень эмоциональный и энергичный", - заключил специалист.  
"Все было на высшем уровне": что говорили после Матча звезд КХЛ 

https://russian.rt.com/sport/article/709647-khl-match-zvyozd-kommentarii 

К заголовкам сообщений 

https://russian.rt.com/sport/article/709647-khl-match-zvyozd-kommentarii


 

 

Третьяк: Матч звезд КХЛ стал праздником для московских любителей 
хоккея (ТАСС, Москва, 19 января 2020) 
Глава федерации считает, что публика "ВТБ-Арены" довольна выступлением 
сборных дивизионов лиги 
Президент Федерации хоккея России (ФХР) Владислав Третьяк уверен, что 
московские болельщики получили удовольствие, посетив Матч звезд 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). Об этом он рассказал журналистам во 
время мероприятия. 
"Думаю, что болельщики сегодня рады вдвойне. Они уже получили подарки от 
Деда Мороза, а это подарок от Континентальной хоккейной лиги - они видят всех 
звезд, всех лучших игроков. Думаю, что они получают колоссальное 
удовольствие от мастерства хоккеистов. Очень здорово, что такое мероприятие 
проводится каждый год", - сказал Третьяк. 
Неделя звезд хоккея впервые с 2016 года проходит в Москве. Она включает в 
себя Кубок вызова Молодежной хоккейной лиги, Матч звезд Женской хоккейной 
лиги, мастер-шоу и Матч звезд КХЛ.  

https://tass.ru/sport/7554633 

К заголовкам сообщений 

Андрей Николишин: "Преобладание шоу над спортивной составляющей 
отвлекает от хоккея" (Матч ТВ (matchtv.ru), Москва, 19 января 2020) 
Андрей Николишин: "Преобладание шоу над спортивной составляющей 
отвлекает от хоккея"  
Бывший советский и российский хоккеист Андрей Николишин поделился 
мнением о формате ФОНБЕТ Матча звезд КХЛ 2020. 
 - Все это немного превращается в клоунаду, - сказал Николишин в эфире 
программы "Все на Матч!". - Хоккеисты не шоумены, а спортсмены. Когда идет 
преобладание шоу над спортивной составляющей, это как-то отвлекает от 
хоккея. - Любой уважающий себя хоккеист мечтает, чтобы его выбрали на такое 
событие, признали не только болельщики, но и одноклубники, члены других 
команд, тренеры.  
Отметим, что ФОНБЕТ Неделя звезд хоккея завершится 19 января мини-
турниром между дивизионами.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1141782_Andrej_Nikolishin_Preobladanije
_shou_nad_sportivnoj_sostavlajushhej_otvlekajet_ot_khokkeja 

Похожие сообщения (1): 

• Sportbox.ru, Москва, 19 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Крылов: Омск готов принять Матч звезд КХЛ после открытия новой арены 
(ТАСС, Москва, 19 января 2020) 
Строительство новой арены в городе должно быть завершено в 2022 году 
Омск готов принять Матч звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) через год 
или два после окончания строительства новой арены. Об этом журналистам 
рассказал председатель совета директоров "Авангарда" Александр Крылов. 
Перед началом сезона-2018/19 при проведении работ на домашней для 
"Авангарда" "Арене-Омск" были обнаружены проблемы. В конце сентября 2018 
года экспертиза признала строительные конструкции хоккейного дворца в Омске 
находящимися в аварийном состоянии. Из-за этого "Авангард" вынужден 

https://tass.ru/sport/7554633
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1141782_Andrej_Nikolishin_Preobladanije_shou_nad_sportivnoj_sostavlajushhej_otvlekajet_ot_khokkeja
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1141782_Andrej_Nikolishin_Preobladanije_shou_nad_sportivnoj_sostavlajushhej_otvlekajet_ot_khokkeja
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1141782_Andrej_Nikolishin_Preobladanije_shou_nad_sportivnoj_sostavlajushhej_otvlekajet_ot_khokkeja


 

 

проводить домашние матчи на арене в подмосковной Балашихе. Осенью 2019 
года "Арена-Омск" была снесена. 
"Построим в Омске дворец, тогда обязательно проведем Матч звезд. Я уверен в 
том, что если у нас будет современный стадион, то мы проведем [Матч звезд] в 
первый или второй год", - сказал Крылов. 
По данным пресс-службы клуба, новая шестиэтажная арена будет вмещать 12 
тыс. зрителей. Здание будет оборудовано мультимедийным фасадом площадью 
2 тыс. кв. метров. Зрительная чаша спроектирована по стандарту арен 
Национальной хоккейной лиги. Строительство должно быть завершено в 2022 
году, а в 2023-м Омск примет часть матчей молодежного чемпионата мира.  

https://tass.ru/sport/7554913 

К заголовкам сообщений 

"Бутылками бросаться не хочу! Лучше, как Билялетдинов, буллиты бить". 
Квартальнов - о хоккейных конкурсах и работе в "Ак Барсе" (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 19 января 2020) 
"Матч ТВ" поговорил с главным тренером "Ак Барса" Дмитрием Квартальновым 
на ФОНБЕТ Матче звезд КХЛ-2020 после безоговорочной победы его команды в 
мастер-шоу.  
Я направился к наставнику "Ак Барса" сразу после того, как игроки и тренеры 
сделали на память общее фото участников ФОНБЕТ Матча звезд КХЛ-2020.  
В Мастер-шоу команда дивизиона Харламова, которой руководили Дмитрий 
Квартальнов и телекомментатор "Матч ТВ" Денис Казанский, заняла первое 
место. 
И Квартальнов как раз стягивал с шеи блестящий золотой галстук, когда я 
подошел к нему с видеокамерой. 
"Плохая кобыла со старта берет! Надеюсь, это не про нас" 
 - Ну вот, а я только галстук снял, - не на шутку огорчился Дмитрий Вячеславович. 
 - Вот и хорошо, пообщаемся в более неформальном режиме, - успокоил я 
тренера. И для начала поздравил его с победой в мастер-шоу. 
 - Ребята молодцы, приложили максимум усилий, чтобы победить, - похвалил 
своих подопечных Квартальнов. - Но есть же поговорка: "Плохая кобыла со 
старта берет". Вишь как, но надеюсь, что это не про нас. 
- Вы специально выбрали в соперники на завтра сборную дивизиона Тарасова, 
за которую сыграют игроки ЦСКА и "Локомотива", которых вы тренировали в 
прошлом?  
 - Вообще, это наша общая идея, хотя инициатором был наш капитан Данис 
Зарипов. Но мы хотели играть с Западом. Чего сразу-то с Востоком? 
 - Уж не финал ли Кубка Гагарина репетируете?  
 - Да ну хватит вам! 
 - Многие игроки утверждают, что на Матчах звезд им удается отдохнуть и 
перезагрузиться. А что испытывают тренеры?  
 - Все правильно. Пообщаться в неформальной обстановке, поговорить по 
душам, расслабиться - это всегда здорово. 
 - Вы лично от какого конкурса больше всего удовольствия получили?  
 - Да в принципе все хорошие. Есть на точность, есть на катание. Все компоненты 
хоккея задействованы. Поэтому какой-то конкретный я не могу выделить. 
 - А могут тренеры почерпнуть для себя из этих конкурсов полезную 
информацию? Обратить внимание на самых быстрых или особо метких?  
 - Нет, это уж слишком. Тут все же подготовка не слишком серьезная. Ребята 
выходят и с листа пытаются себя проявить. Не стоит все так уж серьезно 

https://tass.ru/sport/7554913


 

 

воспринимать. Ну разве что бросок на силу... Хотя я уверен, что если бы игроки 
перед этим пару дней потренировались, результаты бы были еще лучше. 
 - Вы бы хотели, чтобы тренеры были и для тренеров? В прошлом они планшетку 
на дальность бросали.  
 - Если честно, не думал об этом. Но планшетка это как-то... несерьезно! Вот 
буллит пробить - это можно. Как в прошлом году Билялетдинов Зинэтула 
Хайдярович в Казани пробивал. Это хорошая была идея. 
- А что-то более безумное?  
 - Ну а что конкретно? 
 - Ммм... Бутылкой со скамейки в судью попасть!  
 - Нет, это не надо, - сразу категорически открещивается от авантюры 
Квартальнов. - Давайте лучше буллиты. 
"Зацикливаться на победе в регулярке точно не будем" 
 - В чемпионате КХЛ вам также удалось захватить лидерство на Востоке. 
Насколько для вас важно его удержать?  
 - Мы на это не смотрим. Команда у нас хорошая, но перепады все равно бывают. 
Сейчас вот немного похуже. Но это нормально. Мы же всего полгода вместе 
работаем. Еще требуется время, чтобы все наладить. Мы бы хотели. Потому что 
в каждом матче выиграть хотим. Но зацикливаться на победе в регулярке точно 
не будем. 
 - Трудно было принять "Ак Барс", который годами привыкал к тактике 
Билялетдинова?  
 - Но это же наша тренерская работа. Я понимал, на что иду. Принять команду 
после такого тренера, как Билялетдинов, - большой вызов для меня. В хорошем 
смысле этого слова. Потому что я к Зинэтуле Хайдяровичу отношусь с огромным 
уважением. 
 - Признаюсь честно, я думал, что вам понадобится больше времени на 
перестройку команды. А вы чуть ли не с начала чемпионата вышли в главные 
фавориты.  
 - Нет уж, подождите! Цыплят считают по осени, а хоккейные трофеи - весной. 
Мы еще пока никакой путь с "Ак Барсом" не прошли. 
 - А задача на сезон максимально серьезная?  
 - Ну вы же сами знаете, что в КХЛ есть круг команд, перед которыми всегда 
ставят самые высокие задачи. "Ак Барс" - в том числе. 
- Если говорить о конкуренции, на Востоке тяжелее, чем на Западе, или 
наоборот?  
 - У меня складывается впечатление, что лига в целом стала ровнее. Результаты 
порой непредсказуемые. Любой соперник может обыграть любого, и таких 
матчей все больше. 
 - Хоккейные специалисты утверждают, что в "Ак Барсе" такая система игры, что 
там любой вратарь станет героем. Согласитесь?  
 - Только с тем, что у нас два хороших вратаря. Не только Тимур Билялов, Адам 
Рейдеборн - тоже прекрасный голкипер. Ближе к плей-офф определимся, как они 
за Кубок будут играть. 
 - Кстати, Билялов и в мастер-шоу сегодня себя показал - стал лучшим на 
буллитах.  
 - Вот этому я не удивился. Тимур у нас в этом сезоне вообще - рекордсмен. 
Только давайте его слишком уж серьезно за это не расхваливать. Просто 
выиграл - и хорошо. Потому что работы в команде еще много. Пришли новые 
ребята, надо сбалансировать состав. Потому что есть травмированные. Но это 
ничего. Вот все выздоровеют, и начнем готовиться к плей-офф. 
"Зарипов у игроков огромное уважение вызывает" 



 

 

 - Ну на баланс-то вам грех жаловаться. У "Ак Барса", наверное, самый ровный 
состав в КХЛ. Каждое звено немало забивает. А посмотришь на статистику 
лидеров - ни одного казанца в списке тридцати лучших бомбардиров нет. Очень 
ровная команда!  
 - Действительно, мы играем командой. И пусть у нас нет таких звездных ребят, 
которые забивают гораздо больше других. Ничего страшного. Зато коллектив 
хороший. 
 - По ощущениям, явный лидер вашей команды - Данис Зарипов. Он в раздевалке 
"Ак Барса" такой же заводила, как на Матче звезд?  
 - Ну, а как же! У Даниса за спиной такой путь в хоккее, который огромное 
уважение вызывает. Он действительно лидер команды - и на льду, и в 
раздевалке. Все так и есть. 
 - Сегодня Зарипов выступил даже как капитан Татарстана. Как вам такой ход?  
 - Да молодец Данис. Видно, что это его фишка, всем же понравилось? Значит, 
все супер! 
- Может, он в будущем в политики метит?  
 - А вот это лучше у него самого спросить. 
 - Вообще я спросил про Зарипова, потому что вы больше известны как тренер, 
который любит доверять молодежи.  
 - Молодым мы тоже доверяем. Но у нас в команде есть мастеровитые игроки, и 
мне совершенно неважно - сколько им лет. Все они "Ак Барсу" одинаково нужны 
и полезны. 
 - Последний вопрос перед завтрашним мини-турниром - сильно хотите 
выиграть?  
 - Как и любой человек, который играет пусть даже в шахматы или карты. 
 - А вы и в карты сразиться не прочь?  
 - Нет, у меня весь азарт на хоккей уходит! 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1141623_Butylkami_brosatsa_ne_khochu
_Luchshe_kak_Bilaletdinov_bullity_bit_Kvartalnov__o_khokkejnyh_konkursah_i_rab
ote_v_Ak_Barse 

Похожие сообщения (1): 

• Чемпионат.com, Москва, 19 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Игорь Никитин: "ФОНБЕТ Матч звезд КХЛ дает возможность 
переключиться после жесткого графика "регулярки" (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 19 января 2020) 
Игорь Никитин: "ФОНБЕТ Матч звезд КХЛ дает возможность переключиться 
после жесткого графика "регулярки"  
Главный тренер ЦСКА Игорь Никитин поделился впечатлениями от ФОНБЕТ 
Матча звезд КХЛ 2020, в котором его сборная дивизиона Тарасова уступила в 
финале команде дивизиона Боброва (6:7 Б).  
 - Прекрасное шоу для болельщиков. Ребятам очень понравилась атмосфера, 
было много положительных эмоций. Конечно, был и соревновательный момент, 
все хотели победить. Поблагодарил ребят после финала за то, что они 
выложились. Для многих это был не первый Матч звезд, все понимают, что это 
возможность переключиться после жесткого графика регулярного чемпионата, - 
отметил тренер армейцев.  

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1142145_Igor_Nikitin_FONBeT_Match_zv
ezd_KKhL_dajet_vozmozhnost_perekluchitsa_posle_zhestkogo_grafika_regularki 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1141623_Butylkami_brosatsa_ne_khochu_Luchshe_kak_Bilaletdinov_bullity_bit_Kvartalnov__o_khokkejnyh_konkursah_i_rabote_v_Ak_Barse
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1141623_Butylkami_brosatsa_ne_khochu_Luchshe_kak_Bilaletdinov_bullity_bit_Kvartalnov__o_khokkejnyh_konkursah_i_rabote_v_Ak_Barse
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1141623_Butylkami_brosatsa_ne_khochu_Luchshe_kak_Bilaletdinov_bullity_bit_Kvartalnov__o_khokkejnyh_konkursah_i_rabote_v_Ak_Barse
https://www.championat.com/hockey/news-3951169-kvartalnov-prinjat-komandu-posle-biljaletdinova---bolshoj-vyzov-dlja-menja.html
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https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI1142145_Igor_Nikitin_FONBeT_Match_zvezd_KKhL_dajet_vozmozhnost_perekluchitsa_posle_zhestkogo_grafika_regularki


 

 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 января 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 19 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Главный тренер СКА Кудашов: Матч звезд прошел на высшем уровне 
(Газета.Ru, Москва, 20 января 2020) 
Главный тренер петербургского СКА Алексей Кудашов прокомментировал 
победу своей команды дивизиона Боброва в Матче всех звезд Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ). Об этом сообщает Sport24. 
По его словам, битва за победу в мини-турнире получилась по-настоящему 
жаркой и захватывающей. 
"Финальная игра получилась упорной, думаю она всем понравилась. Динамовцы 
не могли проиграть на родном льду. Формат 3х3 интересный, но что-то улучшить 
можно всегда. В целом, все было на высшем уровне", - сказал Кудашов. 
Ранее сообщалось, что голкипер московского "Динамо" Иван Бочаров призвал 
изменить формат Матча звезд КХЛ в 2021 году.  

https://www.gazeta.ru/sport/news/2020/01/20/n_13935086.shtml 

К заголовкам сообщений 

Семин: впечатления от Матча звезд КХЛ могут быть только 
положительные (RT (russian.rt.com), Москва, 19 января 2020) 
Форвард "Витязя" Александр Семин рассказал, какие эмоции ему принесло 
участие на Матче звезд Континентальной хоккейной лиги (КХЛ). 
"Впечатления могут быть только положительные. Правда, пришлось ждать, пока 
другие команды играют. Получается слегка затянуто, и для зрителей тоже - 
первые две игры все смотрят, а дальше некоторым трудно, а впереди еще 
финал. Играть три на три - интересно. Нападающим проще: одного обыграл и 
можно забивать! Думаю, болельщикам понравился Матч звезд - они увидели 
много заброшенных шайб", - заявил Семин RT. 
Также хоккеист рассказал об ощущениях от совместного выступления с сыном в 
одном из конкурсов. 
"Для меня самое сильное впечатление - то, что в мастер-шоу принял участие 
сын, пробил буллит. То, что ребенок все это видел, - очень важно. Яркие, 
позитивные эмоции. Разговаривал с ним - он в восторге", - добавил спортсмен. 
Ранее Шипачев заявил, что играть три на три повеселее, чем пять на пять.  

https://russian.rt.com/sport/news/709632-syomin-match-zvyozd-khl 

Похожие сообщения (3): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 января 2020 

• Советский спорт, Москва, 20 января 2020 

• Sport24.ru, Москва, 19 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Сорокин - о Матчах звезд: в НХЛ шикарные призы, я бы лед тогда грыз 
(Чемпионат.com, Москва, 19 января 2020) 
Голкипер ЦСКА Илья Сорокин поделился мнением о результате матча 1/2 
финала ФОНБЕТ Матча звезд КХЛ. Команда дивизиона Тарасова, за которую 
играет Сорокин, в полуфинале обыграла команду дивизиона Харламова. 
Встреча завершилась со счетом 8:6. 

https://allhockey.ru/news/show/376228-Nikitin_poblagodaril_rebyat_posle_finala_Matcha_zvezd_za_to_chto_oni_vylozhilis
https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1142145_Igor_Nikitin_FONBeT_Match_zvezd_KKhL_dajet_vozmozhnost_perekluchitsa_posle_zhestkogo_grafika_regularki
https://www.gazeta.ru/sport/news/2020/01/20/n_13935086.shtml
https://russian.rt.com/sport/news/709632-syomin-match-zvyozd-khl
https://allhockey.ru/news/show/376239-Semin_o_Matche_zvezd_KHL_poluchaetsya_slegka_zatyanuto_i_dlya_zritelej_tozhe
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:931281
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-19-a-semin--o-matche-zvezd-kkhl-poluchayetsya-slegka-zatyanuto-i-dlya-zriteley-tozhe


 

 

"Забили голы, а потом чуть расслабились, но хорошо, что включились во втором 
периоде и довели матч до победы. Очень хотелось попасть в финал. Уже 
начинал волноваться. В конце матча ребята начали закусываться, появилась 
хоть какая-то интрига. Не знаю, лично мне нравятся такие игры. Что есть, то есть. 
Я согласен, что со спортивным принципом было бы намного интереснее. Если 
бы все стали выкладываться, но есть риск получения травм, что никому не надо. 
Вратари играют на полную. 
Ввести денежный приз, как в НХЛ? Блин, шикарные призы там, я бы лед тогда 
грыз. Если ввести такую тенденцию и направлять деньги на 
благотворительность, то почему бы и нет?" - передает слова Сорокина 
корреспондент "Чемпионата" Сергей Емельянов.  

https://www.championat.com/hockey/news-3951327-sorokin--o-matchah-zvjozd-v-
nhl-shikarnye-prizy-ja-by-ljod-togda-gryz.html 

К заголовкам сообщений 

Зарипов пока не намерен становиться депутатом: "Хочу играть в хоккей" 
(Sport24.ru, Москва, 19 января 2020) 
Нападающий "Ак Барса" Денис Зарипов на Матче звезд КХЛ, проходящем в 
Москве, среди прочего, высказался по поводу своего будущего. 
"У нас не шло, в обратную сторону все заходило. Надо было с щитом-эчпочмаком 
выходить. Умарк мне понравился на последнем рубеже. Сразу заметил, что он 
играет в воротах - это лицо я хорошо знаю. 
Не жалею, что вчера выбрал сборную Тарасова в качестве соперника по 
полуфиналу, здесь ошибок не бывает. Я видел счастливые лица детей на 
трибунах, их родителей - это главное, для чего проводятся такие матчи. А кто 
займет первое место или четвертое не важно. 
Хочу развеять все слухи о моем возможном депутатстве. Я пока хочу играть в 
хоккей. Пока меня там ждать не стоит, а там посмотрим. Следующий год я 
планирую играть, но все зависит от руководства и тренерского штаба, насколько 
они меня хотят видеть в команде. 
Съедобную планшетку тренеры зажали, сами ее съели, пока мы со льда 
выходили", - передает слова 38-летнего Зарипова корреспондент Sport24 Артем 
Гаев.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-19-zaripov-poka-ne-nameren-stanovitsya-
deputatom-khochu-igrat-v-khokkey 

Похожие сообщения (3): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 19 января 2020 

• Sports.ru, Москва, 19 января 2020 

• Мир Хоккея (hockey-world.net), Москва, 19 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Дарзиньш: будем стараться, чтобы человек 15 из рижского "Динамо" 
попало на Матч звезд КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 19 января 2020) 
Форвард команды дивизиона Боброва Лаурис Дарзиньш поделился эмоциями от 
ФОНБЕТ Матча звезд КХЛ. В финале дивизион Боброва победил дивизион 
Тарасова со счетом 7:6 Б. 
"Выполнили задачу тренера. Утром поговорили, решили, что было бы весело 
выиграть. Ребята все довольны, рады. Надеюсь, что болельщикам тоже 
понравился этот праздник. С хорошим настроением возвращаемся в клубы. 

https://www.championat.com/hockey/news-3951327-sorokin--o-matchah-zvjozd-v-nhl-shikarnye-prizy-ja-by-ljod-togda-gryz.html
https://www.championat.com/hockey/news-3951327-sorokin--o-matchah-zvjozd-v-nhl-shikarnye-prizy-ja-by-ljod-togda-gryz.html
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-19-zaripov-poka-ne-nameren-stanovitsya-deputatom-khochu-igrat-v-khokkey
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-19-zaripov-poka-ne-nameren-stanovitsya-deputatom-khochu-igrat-v-khokkey
http://sport.business-gazeta.ru/news/250574
https://www.sports.ru/hockey/1082474890.html
https://www.hockey-world.net/khl/223178-danis-zaripov-khochu-razveyat-vse-slukhi-o-moem-vozmozhnom-deputatstve-ya-poka-khochu-igrat-v-khokkej


 

 

В следующем году в Риге будем удивлять. Есть год, будем думать. У нас 
хороший отдел маркетинга, думаю, будет очень классное шоу в Риге. 
Приезжайте, мы вас всех ждем. Мы очень рады, что Риге выпала честь 
принимать такое событие. 
Будут ли бальзам и шпроты? Что ребята закажут, то и будет. Будем стараться 
провести хороший следующий сезон, чтобы человек 15 из рижского "Динамо" 
попало на Матч звезд КХЛ", - передает слова Дарзиньша корреспондент 
"Чемпионата" Егор Литавор.  

https://www.championat.com/hockey/news-3951433-darzinsh-budem-staratsja-
chtoby-chelovek-15-iz-rizhskogo-dinamo-popalo-na-match-zvjozd-khl.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Доус: "Мне всегда приятно играть на матчах звезд КХЛ" (Sport24.ru, 
Москва, 19 января 2020) 
Нападающий "Автомобилиста" Найджел Доус поделился впечатлениями от 
Матча звезд КХЛ, который проходит сегодня на "ВТБ Арене" в Москве. 
"Атмосфера здесь отличная, приятно видеть болельщиков разных команд на 
трибунах. Сильно флагов на трибунах!  
Также рад увидеть игроков со всей лиги. Мне всегда приятно играть на матчах 
звезд КХЛ", - передает слова Доуса корреспондент Sport24 Сергей Федоров.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-19-dous-mne-vsegda-priyatno-igrat-na-
matchakh-zvezd-kkhl 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Сошников: "Если еще позовут на Матч звезд КХЛ, обязательно соглашусь" 
(Sport24.ru, Москва, 19 января 2020) 
Форвард "Салавата Юлаева" Никита Сошников поделился впечатлениями от 
полуфинала Матча звезд КХЛ, в котором дивизион Боброва обыграл дивизион 
Чернышева со счетом 7:4. Сошников был игроком проигравшей команды и 
забросил две шайбы. 
"Классно поиграть так три на три, мне нравится на Матче звезд. Если еще позовут 
сюда, то обязательно соглашусь.  
Что касается положения "Салавата", то сейчас главное - пробиться в плей-офф. 
Не так важно, с какого места, нас там в любом случае ждет трудный соперник. Я 
не задумывался о том, что не мог забить 12 матчей подряд, это не давило. Я 
отдавал передачи, главное - результаты команды", - передает слова Сошникова 
корреспондент Sport24 Сергей Федоров. 
Команда дивизиона Боброва вышла в финал, а команда дивизиона Чернышева 
сыграет в матче за третье место.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-19-soshnikov-yesli-yeshche-pozovut-na-
match-zvezd-kkhl-obyazatelno-soglashus 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 января 2020 

К заголовкам сообщений 

https://www.championat.com/hockey/news-3951433-darzinsh-budem-staratsja-chtoby-chelovek-15-iz-rizhskogo-dinamo-popalo-na-match-zvjozd-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-3951433-darzinsh-budem-staratsja-chtoby-chelovek-15-iz-rizhskogo-dinamo-popalo-na-match-zvjozd-khl.html
https://allhockey.ru/news/show/376238-Darzin_sh_o_Matche_zvezd_v_Rige_v_sledujuschem_godu_budem_udivlyat
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-19-dous-mne-vsegda-priyatno-igrat-na-matchakh-zvezd-kkhl
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-19-dous-mne-vsegda-priyatno-igrat-na-matchakh-zvezd-kkhl
https://allhockey.ru/news/show/376234-Dous_mne_vsegda_priyatno_igrat_na_Matchah_zvezd_KHL
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-19-soshnikov-yesli-yeshche-pozovut-na-match-zvezd-kkhl-obyazatelno-soglashus
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-19-soshnikov-yesli-yeshche-pozovut-na-match-zvezd-kkhl-obyazatelno-soglashus
https://allhockey.ru/news/show/376240-Soshnikov_esli_esche_pozovut_na_Match_zvezd_KHL_obyazatel_no_soglashus


 

 

Умарк: "Идея поменяться с Метсолой и встать на ворота родилась еще 
вчера" (Sport24.ru, Москва, 19 января 2020) 
Нападающий "Салавата Юлаева" Линус Умарк поделился впечатлениями от 
Матча звезд КХЛ. Команда дивизиона Чернышева, за которую выступил 
шведский хоккеист, в серии буллитов победила команду дивизиона Харламова 
(9:8 Б) и заняла третье место. 
Умарк и голкипер Юха Метсола в этом матче поменялись ролями. 
"Мне было тяжело стоять на воротах, потому что я был не во вратарских коньках. 
Идея поменяться с Метсолой родилась еще вчера во время мастер-шоу. Я не 
впервые стоял в воротах, два года назад играл в Уфе с детьми на открытом 
воздухе. Тогда броски были слабее. Подумаем, стоит ли нам с Юхой поменяться 
во время плей-офф", - передает слова Умарка корреспондент Sport24 Сергей 
Федоров.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-19-umark-ideya-pomenyatsya-s-metsoloy-i-
vstat-na-vorota-rodilas-yeshche-vchera 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 19 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Билялов: "Впереди еще будет много Матчей звезд, мы свое возьмем" 
(Sport24.ru, Москва, 19 января 2020) 
Голкипер команды Дивизиона Харламова на Матче звезд КХЛ Тимур Билялов 
прокомментировал поражение от команды Дивизиона Чернышева (8:9 Б) в игре 
за третье место.  
"Не получилось сегодня выступить так, как вчера. Ничего, в следующем году 
постараемся выиграть в матчах, а не на мастер-шоу. Сейчас уже все мысли о 
матче с "Динамо", команда уже сегодня прилетит. Это плюс, что мне не нужно 
никуда уезжать, так что буду готов к игре. 
Не было опасений, что будет сейчас какой-то спад. Я же был на льду, так что все 
в порядке. Что всплывет в памяти с этого Матча звезд? Наш мистер Татарстан! 
Зарипов. Может быть, он будет и через 10 лет на Матче звезд играть. 
Умарк неплохо стоял в воротах, хвалю. Он быстро двигался, надо только 
добавить в технике. Не сказал бы, что Зарипов вчера ошибся с выбором 
соперника на матч (команда-победитель Мастер-шоу выбирала соперника на 
полуфинал. Зарипов выбрал команду Дивизиона Тарасова. - Sport24) Впереди 
еще будет много Матчей звезд, мы свое возьмем", - передает корреспондент 
Sport24 Артем Гаев.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-19-bilyalov-vperedi-yeshche-budet-mnogo-
matchey-zvezd-my-svoye-vozmem 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Бочаров: программу Матча звезд КХЛ нужно менять (Р-Спорт, Москва, 19 
января 2020) 
Проводить Матчи звезд КХЛ лучше в регионах, а формат мероприятия 
необходимо менять, считает голкипер московского "Динамо" Иван Бочаров. 
Матч звезд КХЛ прошел в Москве 18 и 19 января. Бочаров стал победителем в 
составе команды дивизиона Боброва. 

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-19-umark-ideya-pomenyatsya-s-metsoloy-i-vstat-na-vorota-rodilas-yeshche-vchera
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-19-umark-ideya-pomenyatsya-s-metsoloy-i-vstat-na-vorota-rodilas-yeshche-vchera
http://sport.business-gazeta.ru/news/250573
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-19-bilyalov-vperedi-yeshche-budet-mnogo-matchey-zvezd-my-svoye-vozmem
https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-19-bilyalov-vperedi-yeshche-budet-mnogo-matchey-zvezd-my-svoye-vozmem
https://allhockey.ru/news/show/376212-Bilyalov_vperedi_esche_budet_mnogo_Matchej_zvezd_my_svoe_voz_mem


 

 

"Это мой первый Матч звезд, мне не с чем сравнивать. Мне понравилось, но надо 
признать, что, к сожалению, такие мероприятия лучше проводить в регионах, а 
не в Москве. С трудом собрали зал здесь - не настолько в Москве любят хоккей, 
как в регионах. Так что либо там проводить, либо что-то в Москве менять. 
Понятно, что программу нужно менять, ребята устают от одних и тех же 
конкурсов, каждый год одно и то же делать. Лига и сама хочет придумать что-то 
новое, но пока не может найти", - сказал Бочаров журналистам. 
"Мы с ребятами из "Динамо" говорили клубу, чтобы нам придумали что-то для 
Матча звезд, но, к сожалению, мы ничего не увидели. Мне было бы интересно 
сыграть в нападении, как Юха Метсола сегодня. Я же начал в хоккей играть в 
пять лет, а в ворота только в семь встал. И у меня неплохо получалось в поле, 
мы с (одноклубником Андреем) Алексеевым в Марьино в одном звене начинали, 
но вот так судьба сложилась. Кто знает, может, я уже работал бы в офисе, 
бумажки собирал, если бы полевым остался. Линус Умарк здорово сыграл в 
воротах, он в полном порядке", - отметил Бочаров.  

https://rsport.ria.ru/20200119/1563609837.html 

К заголовкам сообщений 

Юлиус Гудачек: Хочется, чтобы в Матчах звезд вратарей задействовали 
побольше (Советский спорт, Москва, 19 января 2020) 
Мероприятие проходит в эти выходные в Москве.  
Голкипер московского "Спартака" и сборной дивизиона Боброва Юлиус Гудачек 
выразил пожелание, чтобы в рамках Матча звезд было больше конкурсов для 
вратарей.  
"Я думаю, что каждому вратарю конкурс буллитов пришелся по душе. Ну и 
выделю еще хоккейный биатлон. Было бы здорово, если бы придумали еще 
конкурсы для вратарей. Может, какие-то броски на точность или что-то еще. 
Хочется, чтобы в подобных мероприятиях вратарей задействовали побольше". 
Напомним, вчера сборная дивизиона Харламова, набрав 11 баллов, одержала 
победу в мастер-шоу. 
Звездный уик-энд завершится в воскресенье, 19 января, Матчем звезд КХЛ. 
Четыре команды, представляющие дивизионы лиги, сыграют полуфинальные 
матчи, после чего в финальной встрече определят победителя. 
Добавим, что капитан сборной дивизиона Харламова Данис Зарипов выбрал 
дивизион Тарасова соперником по полуфиналу Матча Звезд. В другом 
полуфинале между собой сыграют сборные дивизионов Боброва и Чернышева.  

https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:931216 

К заголовкам сообщений 

Грецкий: в инстаграме было 300 подписчиков, а сейчас - за тысячу 
(Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 января 2020) 
Нападающий минского "Динамо" и сборной дивизиона Тарасова Вячеслав 
Грецкий рассказал о том, что для него значит Матч звезд КХЛ. 23-летний 
форвард отметился голом в полуфинале с командой дивизиона Харламова (8:6). 
"Нервничал, что не забил. Но оказалось зря - потом получилось забросить 
шайбу. А буллит - это чисто на исполнение. Если бы с драниками вышел, как 
вчера, то шанс был бы. Много ли шуток в раздевалке насчет моей фамилии? Еще 
не шутили ни разу.  
Матч звезд - главное для меня событие в карьере? Самое попадание в КХЛ - это 
уже событие. Поэтому любой ивент в КХЛ - все в радость. В инстаграме у меня 
было 300 подписчиков, а теперь - за тысячу. Сегодня до часу ночи всем отвечал, 

https://rsport.ria.ru/20200119/1563609837.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:931216


 

 

очень много писали. Всегда стараются отвечать тем, кто пишет", - цитирует 
Грецкого корреспондент AllHockey.Ru Олеся Усова.  

https://allhockey.ru/news/show/376204-
Greckij_v_instagrame_bylo_300_podpischikov_a_sejchas_za_tysyachu 

К заголовкам сообщений 

 

КХЛ как организация 
 

Чернышенко: новые арены помогут клубам приблизиться к 
самоокупаемости (Р-Спорт, Москва, 19 января 2020) 
Новые арены клубов Континентальной хоккейной лиги с большой вместимостью 
повысят самоокупаемость, заявил президент КХЛ Дмитрий Чернышенко. 
Матч звезд КХЛ в 2020 году проходит в Москве на "ВТБ Арене", открытой в 2019 
году. В ближайшем будущем новые хоккейные арены вместимостью примерно 
12 тысяч зрителей появятся в Новосибирске, Омске, Екатеринбурге и Нижнем 
Новгороде. 
"Вы знаете, что увеличение вместимости арен - ключевой фактор 
экономического успеха всей лиги, всех клубов. В НХЛ большая вместимость арен 
и развитая экономика. Это залог того, что клубы самоокупаемы. Мы стремимся к 
этому, хотя пока наш хоккей более социальный. Экономика очень сложная, но 
большие арены позволят приблизиться к окупаемости", - сказал Чернышенко 
журналистам.  

https://rsport.ria.ru/20200119/1563605524.html 

К заголовкам сообщений 

Овечкин - в десятке самых влиятельных людей мирового хоккея. 
Ротенберг вытеснил Третьяка из топ-100 (Sport24.ru, Москва, 19 января 
2020) 
А также китайцы, женщины и главный борец с расизмом украинского 
происхождения. 
Каждый год авторитетное североамериканское издание The Hockey News 
публикует свою версию топ-100 самых влиятельных людей хоккейного мира. И 
каждый раз эта сотня вызывает немало вопросов. Прежде всего насчет 
критериев попадания в элиту. Впрочем, споров не избежать, когда по соседству 
оказываются владельцы клубов, руководители целых лиг и... 18-летний парень, 
не сыгравший ни одного матча на профессиональном уровне. Тем не менее этот 
рейтинг при всех его недостатках наиболее авторитетный из всех, что пытаются 
составлять по обе стороны океана. С ним нельзя не считаться. 
Говоря о 18-летнем пареньке, мы имеем в виду Алексиса Лафренье. Того самого, 
что в финале молодежного чемпионата мира в составе сборной Канады обыграл 
наших ребят. Игрок он талантливый, спору нет. И почти наверняка именно он 
уйдет под первым номером на предстоящем драфте. Но ставить его на 42-е 
место, выше тренеров-чемпионов Джоэля Кенневилля и Барри Тротца? Очень 
спорно. Впрочем, The Hockey News грешит этим не первый раз. Год назад еще 
не дебютировавший за "Нью-Джерси" Джек Хьюз на десять позиций опережал 
Майка Бэбкока. В новой версии рейтинга, что примечательно, нет ни того ни 
другого. 
Что неизменно и особо неоспоримо, так это первое место Гэри Бэттмен. Кажется, 
лишиться лидерства комиссар НХЛ имеет шанс только при потере своей 

https://allhockey.ru/news/show/376204-Greckij_v_instagrame_bylo_300_podpischikov_a_sejchas_za_tysyachu
https://allhockey.ru/news/show/376204-Greckij_v_instagrame_bylo_300_podpischikov_a_sejchas_za_tysyachu
https://rsport.ria.ru/20200119/1563605524.html


 

 

должности. А вот изменения в первой десятке связаны прежде всего с 
представителями "Вашингтона". Команда из столицы США выиграла 
долгожданный Кубок Стэнли еще в 2018 году, но скачок в списке самых 
влиятельных людей мирового хоккея Тед Леонсис и Александр Овечкин 
совершили только сейчас. Владелец "Кэпиталс" расположился на шестом месте, 
а через одну позицию идет главный снайпер современности. 
В топ-100 хватает действующих хоккеистов, но среди россиян нашлось место 
только Александру Великому. И это при том, что год назад на 40-м и 47-м были 
Артемий Панарин с Сергеем Бобровским соответственно. Получив гигантские 
контракты и переехав в крупные мегаполисы, они неожиданно выпали из списка. 
Это несколько удивительно еще и потому, что Панарин минувшим летом активно 
высказывал свою гражданскую позицию. Видимо, то, что в России вызвало 
общественный резонанс, прошло незамеченным в Америке. А скорее дело, в 
том, что подобные заявления для США - дело вполне обыденное.  
Выше Овечкина расположился всего один игрок - Коннор Макдэвид. Логично, 
учитывая, что из него лепили новую икону НХЛ еще до дебюта в этой самой НХЛ. 
Предшественник МакДи в амплуа хоккейного Исуса Сидни Кросби занял 11-е 
место. На 25-м оказался Тэйлор Холл. Также в сотню вошли Остон Мэттьюс, 
который рухнул со второго места на 37-е, уже упомянутый нами Лафренье, Пи 
Кей Суббан, Мэтью Барзал и Робин Ленер. Согласитесь, компания более чем 
разношерстная и не очевидная. И если присутствие вратаря "Чикаго" объяснимо 
его публичной борьбой с алкоголем, то Барзал не замечен в общественно 
важной деятельности.  
Овечкин - единственный русский хоккеист из топ-100, но не единственный 
россиянин. Как и год назад, высокое место занял Геннадий Тимченко. Причем 
президент СКА и главный человек в КХЛ поднялся на пару позиций. Даже за 
океаном вполне трезво оценивают его влиятельность. Из функционеров, не 
имеющих отношения к НХЛ, выше только президент международной федерации 
Рене Фазель. Появление в рейтинге Романа Ротенберга вместо Владислава 
Третьяка говорит о том, что в Северной Америке более-менее представляют 
устройство нашего хоккея. Лучший вратарь XX века уже давно не принимает 
ключевых решений в ФХР.  
Присутствие Тимченко и Ротенберга в топ-100 самых влиятельных людей 
мирового хоккея - это, безусловно, реверанс в сторону нашего хоккея. Если 
хотите - признание силы. Руководителей, скажем, финской лиги или федерации 
хоккея Швеции там нет и близко. Ну а о том, в какую сторону развивается вид 
спорта, лучше всего говорит появление в списке двух китайских тяжеловесов. 
Помимо владельца "Куньлуня" Билли Нгока, которому приписывают тесные 
бизнес-связи с Тимченко и Ротенбергом, это Чжоу Юндзе. Миллиардер, 
запускавший в том числе приложение для гей-знакомств, спонсирует "Бостон", 
организовал матчи НХЛ в Китае, а название его компании носит команда Высшей 
лиги "Орджи".  
По большей части это рейтинг про владельцев, генеральных менеджеров и 
руководителей разных мастей. Разбавляют их действующие хоккеисты, 
инсайдеры и агенты. Ден Мильштейн, занявший 69-е место в общем списке, 
вошел в тройку самых влиятельных агентов. Украинский эмигрант, на заре 
карьеры занимавшийся делами Павла Дацюка, а теперь представляющий 
интересы Андрея Василевского и Никиты Кучерова, уступил только Джеффу 
Джексону (Макдэвид, Мэттьюс, Экблад) и Джей Пи Бэрри (Кросби, Малкин, Кейн).  
В конце списка нашлось место сразу трем девушкам. Это действующая 
американская хоккеистка, журналистка Sportsnet и даже заместитель директора 
"Торонто" по развитию. Ну и совсем уж в духе времени 20-я позиция Акима Алиу! 



 

 

Да-да, того самого темнокожего парня, которого несколько лет назад заносило в 
Хабаровск. Будучи ничем не примечательным (кроме цвета кожи) хоккеистом, 
после окончания карьеры он влияет на НХЛ сильнее иных легенд. Рассказав о 
давней расистской выходке Билла Питерса, он запустил волну разоблачений. С 
подачи нигерийца с украинскими корнями жалобы на тренеров перестали быть 
чем-то зазорным, а НХЛ даже запустила горячую линию.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-19-ovechkin-timchenko-i-rotenberg-voshli-v-
top-100-samykh-vliyatelnykh-lyudey-mirovogo-khokkeya-po-versii-the-hockey-news 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Квартальнов: "Не смотрим на лидерство на Востоке. Пока мы никакой 
путь с "Ак Барсом" не прошли" (Sport24.ru, Москва, 19 января 2020) 
Главный тренер "Ак Барса" Дмитрий Квартальнов прокомментировал 
выступление команды в текущем сезоне КХЛ. 
"Не смотрим на лидерство на Востоке. Команда у нас хорошая, но перепады все 
равно бывают. Сейчас вот немного похуже. Но это нормально. Мы же всего 
полгода вместе работаем. Еще требуется время, чтобы все наладить. Мы бы 
хотели. Потому что в каждом матче выиграть хотим. Но зацикливаться на победе 
в регулярке точно не будем. Цыплят считают по осени, а хоккейные трофеи - 
весной. Мы еще пока никакой путь с "Ак Барсом" не прошли", - цитирует 
Квартального "Матч ТВ". 
"Ак Барс" после 47 матчей в регулярном чемпионате набрал 68 очков и лидирует 
в Восточной конференции.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-19-kvartalnov-ne-smotrim-na-liderstvo-na-
vostoke-poka-my-nikakoy-put-s-ak-barsom-ne-proshli 

Похожие сообщения (4): 

• Советский спорт, Москва, 19 января 2020 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 19 января 2020 

• Sportbox.ru, Москва, 19 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Трямкин прокомментировал возможное возвращение в НХЛ (Р-Спорт, 
Москва, 19 января 2020) 
Защитник екатеринбургского клуба Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) 
"Автомобилист" Никита Трямкин заявил РИА Новости, что вопрос о возможном 
возвращении в Национальную хоккейную лигу (НХЛ) он рассмотрит после 
окончания сезона. 
В воскресенье агент Трямкина Тодд Даймонд в интервью TSN рассказал о 
желании 25-летнего игрока подписать контракт с "Ванкувером". 
"Вопрос касательно своего контракта я отложил до конца сезона", - заявил 
Трямкин по телефону. 
В 2014 году Трямкин был выбран "Ванкувером" под общим 66-м номером на 
драфте НХЛ, а в марте 2016-го заключил двухлетний контракт с канадским 
клубом, за который сыграл 79 матчей и набрал 11 очков. В апреле 2017 года 
защитник вернулся в "Автомобилист", чьим воспитанником является, и подписал 
трехлетний контракт. В текущем регулярном сезоне КХЛ Трямкин провел 44 игры, 
отметившись двумя заброшенными шайбами и девятью голевыми передачами.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-19-ovechkin-timchenko-i-rotenberg-voshli-v-top-100-samykh-vliyatelnykh-lyudey-mirovogo-khokkeya-po-versii-the-hockey-news
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https://news.sportbox.ru/Vidy_sporta/Hokkej/KHL/spbnews_NI1141683_Dmitrij_Kvartalnov_Poka_my_nikakoj_put_s_Ak_Barsom_ne_proshli


 

 

https://rsport.ria.ru/20200119/1563599111.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 20 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Максим Кондратьев: "Тяжело без хоккея, считаю недели до возвращения 
на лед" (Russia-hockey.ru, Москва, 20 января 2020) 
Капитан "Амура", обладатель Кубка Гагарина-2011, сегодня отмечающий 37-
летие, дал свое первое интервью после тяжелой травмы, полученной на 
парковке в конце ноября, - для Russia-Hockey.ru  
ГОЛОВНЫЕ БОЛИ ОТСТУПИЛИ, ПРИ УШИБЕ МОЗГА ЭТО ГЛАВНОЕ  
- Максим, первый и главный вопрос - как самочувствие?  
- Есть определенный прогресс, головные боли отступили. При ушибе мозга это 
самое главное. Но, к сожалению, физический труд и даже легкие тренировки пока 
противопоказаны, поэтому приходится считать дни и недели без хоккея, без 
профессии.  
- Какие прогнозы от врачей?  
- Четких прогнозов пока нет. Но еще минимум месяц тренироваться нельзя. В 
любом случае крест на карьере не ставлю.  
- Вы лечитесь и восстанавливаетесь уже почти два месяца. Когда был самый 
тяжелый этап?  
- В первые две недели в госпитале нельзя было вставать с кровати, требовался 
абсолютный покой. Оказался не готов к агрессии и падению - отсюда такие 
травмы.  
- Какие-то детали тех минут и часов помните?  
- Помню, как меня поддержала команда, клуб в целом. Партнеры, тренеры, 
работники клуба сначала выходили на контакт через интернет, потом было 
разрешено и посещение. Одними из первых в госпиталь пришли руководители 
"Амура" Александр Могильный и Александр Филиппенко, поддержали в трудную 
минуту.  
НА УЛИЦАХ ХАБАРОВСКА ПОДХОДЯТ ЛЮДИ - И ПОДБАДРИВАЮТ  
- Как на вашу историю отреагировали болельщики?  
- Хабаровск - хоккейный город, во многом он стал для меня родным. Благодарен 
болельщикам за поддержку, было много теплых слов в Интернете, а одна 
девушка нарисовала для меня специальную картину - и подарила.  
Бывает, на улицах Хабаровска подходят люди, подбадривают, удивляются тому, 
что произошло. Чувствую, что в городе к "Амуру" и к хоккею - особое и очень 
доброжелательное отношение.  
- Тяжело сейчас без хоккея?  
- Да, тяжеловато. Самое трудное - смотреть за матчами "Амура" и переживать, 
что ты, капитан команды, никак не можешь ей помочь.  
Но, знаете, теперь уже я хотел бы поддержать своих партнеров и тренерский 
штаб. В этом сезоне еще не было ни одного матча, в котором "Амур" был бы 
статистом. Все решает одна шайба, чаще всего в овертаймах или буллитах. И 
если бы в каждой проигранной в один гол игре мы бы брали два очка, то сегодня 
шли бы в лидерах Восточной конференции.  
НАДЕЮСЬ, "АМУР" ПРОБЬЕТСЯ В ПЛЕЙ-ОФФ - А ТАМ И Я ПОДТЯНУСЬ  
- В последней домашней серии "Амур" взял лишь три очка из шести.  
- За эту серию команде уж точно не приходится краснеть. За сутки принимали 
обеих лидеров конференции - "Авангард" и "Ак Барс", оба раза ушли в овертайм. 
И оба раза были в одной штанге от победы.  

https://rsport.ria.ru/20200119/1563599111.html
https://allhockey.ru/news/show/376236-Tryamkin_o_vozvraschenii_v_NHL_vopros_po_kontraktu_ya_otlozhil_do_konca_sezona


 

 

Кстати, заметил, что с каждым матчем зрителей на "Платинум Арене" 
прибавляется, стадион практически полный, ходит на матчи и губернатор 
региона. Я считаю, это самый главный показатель отношения болельщиков к 
команде, к ее результатам.  
- Есть шанс, что если "Амур" выйдет в плей-офф и пройдет в дальние раунды, то 
мы вас еще увидим в этом сезоне?  
- Я верю, что такой шанс есть. Команда играет и сражается, результат совсем 
рядом. Надеюсь, команда все-таки зацепится за Кубок Гагарина - а там и я 
подтянусь (улыбается). Надо в это верить!  

http://russia-
hockey.ru/articles/stars/kondratiev_tyazhelo_bez_hockeja_schitau_nedeli_do_vozvra
shenia_na_led/ 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: Россия снова разгромила Канаду. Младшие юниоры не 
отстают от старших (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 19 января 
2020) 
Обзор дня Алексея Шевченко.  
Победа 
На юношеской олимпиаде в Лозанне первый матч провела сборная России под 
руководством Владимира Филатова. Турнир в Швейцарии проходит 
относительно незаметно, но мы следим за ним потому, что в команде собралось 
несколько игроков, которых уже сейчас называют будущими звездами 
поколения. И хотя сам тренер крайне осторожен в прогнозах, специалисты не 
унимаются. Я разговаривал с этими парнями: Матвеем Мичковым, Иваном 
Мирошниченко, Михаилом Гуляевым и все они в курсе, как оценивают их 
перспективы, но, вроде бы, относятся к этому спокойно. Играют, получают 
удовольствие, им все нравится. 
Система на олимпиаде немного странная. На первом этапе в группе мы 
проводим два матча, а потом полуфинал или матч за третье место. Игры 
проходят в три периода по 15 минут, а хоккеистов удаляют за нарушение на 
полторы минуты. В первой игре мы встретились с канадцами и разгромили их со 
счетом 6:2. Мы уже в полуфинале, так как, во-первых, мы не должны проиграть 
датчанам, а, если и уступим, то вряд ли в четыре шайбы. Матвей Мичков сделал 
дубль, а у команды были проблемы только во втором периоде, который канадцы 
выиграли со счетом - 2:1. Правда, в первом отрезке матча наши хоккеисты 
забросили четыре шайбы, так что в третьем отрезке матча просто не надо было 
ошибаться, с чем мы и справились. Ждем полуфинала и только его. Хотелось 
бы, чтобы талантливые парни привыкали побеждать.  
Хет-трик 
Чемпионат НХЛ идет отдельно, а гонка Александра Овечкина за Уэйном Гретцки 
- отдельно. Никто не смотрит за играми "Вашингтона" с точки зрения их 
перспектив в плей-офф. Все ждут, какой именно рекорд побьет наш 
нападающий, кого из легенд он обойдет и сколько осталось до астрономического 
результата. В игре с "Айлендерс" Александр не подвел. На его счету второй хет-
трик подряд. Сначала он догнал Марио Лемье, а затем и обошел его, но под 
конец встречи Овечкину удалось догнать и Стива Айзермана. 
До конца регулярного чемпионата "Вашингтону" предстоит сыграть 33 матча, но 
один Александр пропустит из-за дисквалификации за пропуск Матча звезда, но 
впереди все равно еще слишком большой отрезок. Овечкину по силам обойти 
Майка Гартнера с показателем - 708 шайб и даже Фила Эспозито (717). На пятое 

http://russia-hockey.ru/articles/stars/kondratiev_tyazhelo_bez_hockeja_schitau_nedeli_do_vozvrashenia_na_led/
http://russia-hockey.ru/articles/stars/kondratiev_tyazhelo_bez_hockeja_schitau_nedeli_do_vozvrashenia_na_led/
http://russia-hockey.ru/articles/stars/kondratiev_tyazhelo_bez_hockeja_schitau_nedeli_do_vozvrashenia_na_led/


 

 

место выйти в этом сезоне невероятно сложно, ведь там Марсель Дионн с 
цифрой в 731 шайбу. Но сможет ли Александр обогнать Уэйна? У Гретцки 894 
шайбы. Это три сезона подряд с такой же результативностью. Нападающему 34 
года. Если бы речь шла не об Овечкине, то мы бы смотрели на возраст, но, 
кажется, что еще три года он точно протянет. Хотя будет невероятно трудно. 
Первая победа 
Владимир Кречин, который переместился с поста спортивного директора на пост 
главного тренера впервые в своей карьере, начал с победы работу в ВХЛ. В 
субботу его команда обыграла "Буран" - 3:1. 
"Лада" дома победила "Буран" 
Накануне я говорил с прежним тренером команды Александром Титовым и было 
заметно, что он растерян. Аргументы вроде не слишком зрелищной игры Титов 
не принимал, причем приводил логичные аргументы. Во-первых, в Тольятти 
именно при нем было несколько аншлагов, а вряд ли люди бы ходили на тусклую 
игру. Во-вторых, команда шла на втором месте в конференции и на шестой 
позиции в общей таблице (второй показатель в нынешнем сезоне не значит 
ровным счетом ничего, но так удобней). В-третьих, Титов не раз приводил 
пример Петра Воробьева, чьи команды были не совсем зрелищными, но 
добивались результатов. В-четвертых, "Лада" в этом сезоне никогда не 
проигрывала больше двух матчей подряд, а даже "Динамо" (Санкт-Петербург) 
имеет более длительную серию.  
Я внимательно посмотрел матч и заметил, что команда действовала веселей 
только в первом периоде, но, получив преимущество в две шайбы, стала его 
удерживать. Кажется, что ничего не поменялось. Главные испытания для 
Кречина начнутся в конце месяца. Предстоит мощный выезд - "Динамо" СПб, 
"СКА-Нева" и "Динамо" (Тверь). Это настоящее испытание для любого клуба.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/yuniorskaya-sbornaya-rossii-
oderzhala-pervuyu-pobedu-na-yunosheskoy-olimpiade-obygrav-kanadu-6-2-
aleksandr-ovechkin-mozhet-dognat-ueyna-gretcki-po-golam-on-sdelal-vtoroy-het-trik-
podryad-1633186/ 

К заголовкам сообщений 

Федерация хоккея России 
 

Третьяк считает, что Мишустин был бы хорошим капитаном хоккейной 
команды (ТАСС, Москва, 19 января 2020) 
Мишустин входил в правление Федерации хоккея России, наблюдательный 
совет ХК ЦСКА 
Председатель правительства РФ Михаил Мишустин мог бы быть хорошим 
капитаном хоккейной команды. Такое мнение ТАСС высказал член совета 
Международной федерации хоккея, президент Федерации хоккея России (ФХР), 
депутат Госдумы Владислав Третьяк. 
Мишустин входил в правление ФХР, наблюдательный совет хоккейного клуба 
ЦСКА, играл в матчах с участием ветеранов и звезд советского и российского 
хоккея. 
"Высокого качества профессионал своего дела, очень образованный, грамотный 
и современный руководитель. Я знаю его уже много лет и могу сказать, что он 
находится на своем месте, хотел бы пожелать ему удачи, - сказал Третьяк. - В 
хоккее у него боевой характер, он наверняка мог бы стать хорошим хоккеистом. 
Он настырный, у него есть чувство команды, он мог бы стать капитаном, 
объединить вокруг себя как лидер". 
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В четверг Госдума дала согласие президенту России Владимиру Путину на 
назначение Михаила Мишустина на пост премьера, после чего глава государства 
подписал соответствующий указ.  

https://tass.ru/sport/7553999 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Агент Трямкина: цель и желание Никиты - подписать контракт с 
"Ванкувером" (Чемпионат.com, Москва, 19 января 2020) 
Хоккейный агент Тодд Даймонд представляющий интересы защитника 
"Автомобилиста" Никиты Трямкина заявил, что его клиент хочет вернуться в 
"Ванкувер Кэнакс". 
"Очень многое стоит на кону, цель и желание Никиты - подписать контракт в 
Ванкувере, вот о чем у нас были дискуссии", - приводит слова Даймонда эксперт 
TSN 1040 и спортивный обозреватель "Ванкувера" Рик Даливал. 
Трямкин был задрафтован "Ванкувером" в третьем раунде драфта НХЛ под 
общим 66-м номером. В НХЛ защитник провел 79 матчей, набрав 11 (3+8) очков 
при показателе полезности "-10" и 74 минутах штрафа. 
Нынешний сезон Трямкин проводит в КХЛ за "Автомобилист" и набрал 11 (2+9) 
очков в 44 матчах при показателе полезности "+7" и 30 минутах штрафа. 
Действующий контракт 25-летнего хоккеиста истекает 30 апреля 2020 года.  

https://www.championat.com/hockey/news-3951011-agent-trjamkina-cel-i-zhelanie-
nikity--podpisat-kontrakt-s-vankuverom.html 

Похожие сообщения (3): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 19 января 2020 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 19 января 2020 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

Хартли получил подписанную клюшку Третьяка 70-х годов из Канады 
(Sport24.ru, Москва, 19 января 2020) 
Тренер "Авангарда" Вячеслав Козлов, работающий в тренерском штабе Боба 
Хартли, привез канадскому специалисту клюшку президента ФХР Владислава 
Третьяка 70-х годов. Об этом сообщает пресс-служба клуба. 
Сегодня Третьяк подписал клюшку для Хартли. 
В 1974 году состоялась серия из 8 игр между сборными СССР и Канады. 
Советская команда одержала 4 победы и потерпела одно поражение, остальные 
три игры закончились ничьей. Третьяк играл на позиции вратаря.  

https://sport24.ru/news/hockey/2020-01-19-khartli-poluchil-podpisannuyu-klyushku-
tretyaka-70-kh-godov-iz-kanady 

К заголовкам сообщений 
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